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Milano
Maxi operazione antidroga 
della guardia di finanza, 40 
persone finiscono in manette

Cologno Monzese
Stava attraversando la strada 
quando un suv l’ha investita. Nulla 
da fare per la 83enne

Garbagnate 
Hanno appiccato un incendio in 
un edificio dismesso per filmarsi 
e mettere il video sui social 

Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

Altri
Comuni
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Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it

specialisti in 
IMPLANTOLOGIA 

E ORTODONZIA

orario 
continuato 

9-20
aperti anche 

SABATO

Odontoiatria e Medicina Estetica
● la farmacia del Villaggio è aperta sette giorni su sette
● la farmacia di Lavanderie da lunedì a venerdì fa orario 

continuato dalle 8.30 alle 21.00 ed è aperta anche il sabato
● la farmacia di Redecesio è aperta anche il sabato

● la farmacia di Milano2 è aperta anche il sabato mattina

Le farmacie comunali a tua disposizione per consentirti 
di poter accedere con facilità al servizio farmaceutico: 

Per maggiori informazioni:
www.segrateservizi.it

servizio tAmponi rApidi 
presso FArmACiA del villAggio, via San Carlo, 6

Servizio prenotazioni online sul sito https://agenda.segrateservizi.it/front/index.jsp 

 pesChierA 
Accoltella il padre 
42enne arrestato 

per tentato omicidio
pag. 13

 CernusCo 
Cade dal monopattino 
Ricoverato in ospedale
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Alla vigilia del Primo Maggio 
camionista schiacciato dal suo tir
Ancora una morte bianca e per 

giunta alla vigilia del Primo 
Maggio, festa dei lavoratori. La 
tragedia si è consumata in un 

attimo, venerdì scorso nel polo logistico 
dell’Esselunga di via Giambologna, a Piol-
tello. La vittima è Stefano Sainaghi, 48 an-
ni, di Romagnano Sesia, in provincia di 
Novara, schiacciato tra il suo camion e un 
rimorchio. L’uomo, dipendente di una ditta 
esterna, secondo quanto trapelato, stava ca-
ricando il suo tir, quando il mezzo ha inizia-
to a muoversi. A quanto pare non aveva 
inserito il freno a mano o forse aveva dimen-
ticato di posizionare i blocca-ruota. Istinti-

magistratura a fare luce, ma conosco bene 
Esselunga e so che applicano con grande 
attenzione tutti i protocolli di sicurezza sul 
posto di lavoro. Temo che questa tragedia 
sia frutto di un’assurda casualità».
Sulla vicenda anche Esselunga ha emesso 
una breve nota. Eccola: “Esselunga esprime 
profondo cordoglio per il drammatico inci-
dente che ha portato alla scomparsa di un 
dipendente della società Italtrans. Esselunga 
costernata per la terribile disgrazia è vicina 
alla famiglia. Gli enti competenti, con i qua-
li l’azienda sta collaborando, stanno chia-
rendo le dinamiche dell’accaduto”. E anche 
i sindacati Filcams Cgil Milano, la Fisascat 

vamente ha provato a fermare il camion a 
mani nude, rimanendo però schiacciato 
contro un rimorchio che si trovava parcheg-
giato a pochi metri. I soccorsi sono stati 
immediati, ma gli operatori del 118 non 
hanno potuto fare altro che constatare il de-
cesso del 48enne. 
«Sono molto addolorata e vicina alla famiglia 
del camionista» le parole del sindaco Ivon-
ne Cosciotti. «Un fatto che è accaduto pro-
prio alla vigilia della festa del Primo Maggio 
e purtroppo nel 2023 è ancora troppa la 
gente che perde la vita sul lavoro, anche se 
in questo caso la dinamica parrebbe confer-
mare l’errore umano. Sarà comunque la 

ASpoRtAti Soldi e bionde

Furto notturno
al centro commerciale
di San Felice
Hanno forzato la porta principale 
di ingresso e hanno subito puntato 
alle due casse. Poi, non soddisfatti 
del bottino, hanno anche asportato 
numerosi pacchetti di sigarette, 
scegliendo perfino le marche di 
loro gradimento. A finire nel 
mirino dei soliti ignoti, per un furto 
notturno, è stato il New Dada 
Bistrot di San Felice. A entrare in 
azione sono stati in due, come si 
vede dai filmati della 
videosorveglianza interna. Giovani, 
molto giovani, pure vestiti in 
maniera curata. A fare l’amara 
scoperta sono stati i gestori, 
quando la mattina si sono recati al 
lavoro. Quello che lascia allibiti è la 
nonchalance con cui hanno agito, 
visto che il centro commerciale del 
quartiere è un punto “scoperto”: 
un passante o la vigilanza privata, 
che di notte gira nella frazione, 
avrebbe potuto vederli o notare la 
porta scardinata. 

Il sindaco di Pioltello: «Siamo vicini alla famiglia. Una tragedia assurda anche se dovuta alla casualità»

peschiera e le polemiche del 25 aprile
Una bandiera del Pd alla cerimonia, il suggerimento del 
vicesindaco di toglierla e il caso arriva in aula consiliare. 
Botta e risposta tra Claudia Bianchi e Stefania Accosa 
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Cisl Milano e la Uiltucs hanno stilato un 
comunicato: “Congiuntamente alle rappre-
sentanze dei lavoratori interni e a tutti i la-
voratori di Esselunga e di Italtrans ci strin-
giamo intorno alla famiglia del lavoratore 
ed esprimiamo il più profondo e sentito 
cordoglio. Contestualmente, chiediamo all’a-
zienda un incontro urgente per comprende-
re le esatte dinamiche dell’incidente. Rite-
niamo che in questo Paese si debba 
squarciare il velo sul mondo degli appalti, 
dove, da anni denunciamo una semplifica-
zione normativa che molto spesso si tramu-
ta in un arretramento dei controlli anche in 
tema di sicurezza sul lavoro”.

 pesChierA 
Una festa per i 40 anni 

della Croce Rossa
pag. 14

 pioltello 
Afghano picchiato 

e rapinato in stazione
pag. 15

Segrate, pusher con 51 chili di hashish
La polizia di Lambrate ha fermato un pusher che teneva sotto 
controllo da qualche giorno. La droga è stata trovata sia nella 
sua abitazione segratese che in un appartamento milanese 
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 segrAte 
insediamento abusivo 

il Comune studia 
una soluzione
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Piazza Matteotti, a Cernusco, 
invasa da oltre 200 barche di carta, 
nell’ambito dell’iniziativa “I sogni in 
fondo al mare”. A organizzarla 
l’associazione Cernusco in Comune 
Pro Loco, Nazca Mondoalegre, 
ColorEsperanza, Emergency 
Martesana e Libera università delle 
donne per sensibilizzare la 
cittadinanza sulle troppe persone 
(negli ultimi 10 anni 26mila) che 
perdono la vita nel Mediterraneo, 
mentre cercano di approdare in 
Europa carichi di aspettative. Sia 
bambini che adulti hanno scritto dei 
messaggi di speranza sulle 
barchette. Inoltre sono stati letti 
alcuni testi dello scrittore Erri De 
Luca, mentre la compagnia iraniana 
IRaMi ha suonato alcune musiche 
originali della loro terra.

CERNuSCo E I SogNI IN foNDo AL MARE

EVENTO DI SUPPORTO  
AL COMMERCIO LOCALE



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano San Felice vendiamo esclusiva villa 

singola di complessivi mq 740 oltre a giardino di mq 1000. La proprietà 
si sviluppa su tre piani collegati tra loro da un’ampia e particolare scala 
oltre ad un ascensore. Al piano terra troviamo l’ingresso principale che 
si apre su un bellissimo soggiorno triplo, caratterizzato da un altissimo 

soffitto perlinato e due camini, circondato da un patio che si snoda 
intorno alla casa e dal verde del giardino. Il soggiorno si sviluppa in 
una boiserie adibita a studio, nel salotto e nella zona pranzo che si 

affaccia sia sulla grande cucina adiacente sia sul patio dove è presente 
il barbecue. Sullo stesso piano una dispensa, bagno di cortesia e 

guardaroba. La zona notte che occupa tutto il primo piano della villa 
è composta dalla suite matrimoniale con balcone, cabina armadio, 
bagno con sauna e vasca idromassaggio, da uno studio/camera e 

due altre camere dotate ciascuna di una cabina armadio e del proprio 
bagno. Il piano interrato ha anche un ingresso secondario 

e indipendente ed è composto da un appartamento per gli ospiti con 
soggiorno, angolo cottura, camera matrimoniale, bagno e da una zona 
molto ampia con sala hobby con camino e forno per pizza: attualmente 

è presente una zona biliardo, una palestra ed un’ampia lavanderia. 
Il box è di circa 100 mq adatto a parcheggiare quattro auto.

Rif.: MR8394
Certificazione energetica G - 175 

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Al via il servizio sharing 
di biciclette e monopattini
Dalla scorsa settimana 

ha preso ufficialmente 
il via, in maniera spe-
rimentale, l’attivazione 

del servizio di sharing di biciclette 
a pedalata assistita e dei monopat-
tini della società Lime. Si tratta di 
un’iniziativa che prevede un primo 
test allo scopo di vedere l’esatta re-
azione dei segratesi. Una volta che 
andrà, invece, a regime, l’obiettivo 
è creare in ogni quartiere delle aree 
di parcheggio dove poter prelevare 
e lasciare la bicicletta o il monopat-
tino. Saranno degli spazi delimitati 
e ben visibili sulla mappa dell’App 
della Lime che indica anche le zone 
di utilizzo e i relativi costi. Non sarà 
possibile posteggiare al di fuori di 
queste postazioni, per evitare che 
i mezzi vengano abbandonati, ma 
anche situazioni pericolose. 

Le biciclette a pedalata assistita 
noleggiabili saranno un’ottantina, 
con cui ci si potrà anche recare a 
Milano, mentre i monopattini sa-
ranno trenta, ma con questi ultimi 
non si potrà uscire dal Comune.
«Sono molto felice di questa no-
vità» le parole del sindaco Paolo 
Micheli. «Ho provato sia la bici-
cletta che il monopattino e devo 
dire che sono molto belli, comodi, 
funzionali e sicuri. Mi auguro che 
tutti noi segratesi possiamo essere 
un modello di educazione civica e 
responsabilità. Adesso, infatti, sta 
a noi utilizzare correttamente que-
sti strumenti che possono davvero 
sostituire l’auto per brevi sposta-
menti. A Segrate abbiamo una rete 
di piste ciclabili fitta, usiamola in 
sella alle bici o in piedi su un mo-
nopattino muovendoci in completa  

sicurezza. Biciclette e monopattini 
saranno il nostro futuro, insieme a 
un piano di mobilità sostenibile che 
ha portato e porterà nella nostra città 
delle nuove piste ciclabili, delle aree 
pedonali, delle piazze scolastiche, 
come quella recentemente creata 
alla elementare di via De Amicis, 
e delle zone 30 km/h. Infine vorrei 
ringraziare l’assessore alla Mobilità 
Giulia Vezzoni e il personale del 
nostro Ufficio biciclette».
E proprio l’assessore Vezzoni ha 
voluto esprimere tutta la sua sod-
disfazione per questa novità legata 
alla mobilità dolce: «Sono molto 
contenta di questa novità. Con l’at-
tivazione del servizio di sharing di 
bici e monopattini, Segrate si con-
ferma tra i paesi dell’hinterland che 
guardano al futuro e al miglioramen-
to della mobilità nelle nostre città. 
Il servizio che abbiamo attivato con 
Lime è sperimentale e potrà essere 
migliorato o potenziato giorno dopo 
giorno con il supporto anche degli 
utenti». I mezzi, che si troveranno 
posizionati nelle apposite aree po-
steggio (al momento sono quindi-
ci), potranno essere prelevati con 
un semplice click. Basterà, infatti, 
scaricare l’app della Lime, su tutti 
i dispositivi smartphone.

Aree cani e nuove piante, Lega e FdI all’attacco
Nei giorni scorsi i gruppi 

consiliari della Lega e di 
Fratelli d’Italia hanno protocol-
lato due interrogazioni. La prima 
riguarda la piantumazione degli 
alberi nell’ambito del progetto 
ForestaMi. Le due forze di op-
posizione partono dalle premesse 
che il sindaco Paolo Micheli in 
campagna elettorale promise la 
piantumazione di 36mila alberi e 
che ForestaMi punta a 3 milioni di 
nuove piante nell’area metropoli-

tana entro il 2030 e al momento so-
no 427.475. A fronte di ciò, viene 
chiesto quanti nuovi alberi ci sono 
a Segrate dall’inizio dell’attuale 
mandato, tra questi quanti sono 
ancora vivi e, infine, entro quale 
termine si prevede di piantumare 
i restanti per raggiungere la cifra 
promessa.
La seconda interrogazione, invece, 
verte sulle aree cani. Fdi e Lega la 
prendono larga e partono da un’in-
terrogazione su questo tema, data-

ta 2011, proprio da Micheli, che a 
quel tempo era lui consigliere di 
opposizione e si disse non soddi-
sfatto delle risposte ottenute. Ora 
gli viene chiesto, anche in base a 
una raccolta firme del 2019, se la 
sua amministrazione intende acco-
gliere le richieste presenti in quel 
documento, con quali tempistiche 
intende procedere con gli interven-
ti necessari e se si può fare anche 
qualcosa per i cattivi odori emessi 
dalle deiezioni canine.

Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

 il 19 maggio 

Una pizzata 
per aiutare
i Robin 

Una pizzata per 
raccogliere fondi a 
favore dei Ragazzi di 
Robin. A organizzarla, 
per la terza volta, 
siamo noi di inFolio, in 
collaborazione con BNI 
capitolo Segrate, con il 
patrocinio del Comune. 
L’appuntamento è per 
venerdì 19 maggio, alle 
19.15, presso il bar del 
Centroparco di via San 
Rocco. Il costo è di soli 
15 euro e comprende 
patatine fritte, un 
trancio di margherita 
abbondante, una birra 
media o una bibita e un 
caffè. Inoltre, durante 
la serata è prevista 
un’asta di beneficenza 
con i quadri di Jacopo, 
un Robin artista 
formidabile. 
L’occasione è davvero 
importante per 
trascorrere una serata 
in allegria e 
spensieratezza, 
dimostrando a questi 
ragazzi tutto l’affetto, 
oltre alla gratitudine 
per le iniziative che 
stanno portando avanti 
ormai da anni, 
rendendo la nostra 
città sempre più pulita 
e vivibile. Per 
prenotazioni telefonare 
a Paolo al 
340.4988435.

baRatto del libRo

Book swap party 
di primavera
Domani pomeriggio, 
sabato 6 maggio, dalle 14 
alle 19, appuntamento 
nell’area esterna del 
centro civico Verdi per 
un Book swap party di 
primavera. Si tratta di una 
festa del baratto dedicato 
ai libri. Partecipare è 
facile: basta portare 
un libro in ottimo stato 
da rimettere in circolo, 
e sceglierne un altro, 
tra quelli disponibili 
da portare a casa. I 
partecipanti potranno 
scambiarsi romanzi, 
fumetti o libri per ragazzi.

dcomedonna

Conosciamo 
meglio Buzzati
Si parlerà di Dino 
Buzzati nel prossimo 
evento organizzato 
dall’associazione 
DcomeDonna, in 
collaborazione con il 
Comune. L’appuntamento 
è per mercoledì 17 
maggio,  alle 18,30, al 
centro civico Verdi. A 
parlare dello scrittore 
sarà Mauro Novelli, 

docente di Letteratura 
italiana contemporanea 
all’università di Milano. 
Insieme a Palma Agati, 
ripercorrà la vita e le 
opere di questo grande 
personaggio italiano: 
scrittore, giornalista, 
pittore, drammaturgo, 
librettista, scenografo, 
costumista e poeta. Le 
letture saranno a cura di 
Noemi Bigarelli. Ingresso 
libero.

29esima edizione

Torna il Maggio 
Musicale
Con l’arrivo della 
primavera puntuale a 
Segrate arriva anche 
il Maggio Musicale, 
quest’anno giunto alla sua 
29esima edizione. 
A coordinare l’iniziativa 
saranno il professor 
Raffaele Bernocchi e 
l’associazione Genitori 
Redecesio. Per tre venerdì 
consecutivi, a partire dal 
12 maggio, sono previsti 
concerti e saggi musicali. 
Il primo appuntamento 
è fissato alle 21, alla 
chiesetta Sant’Ambrogio 
di Redecesio, con il 
concerto di musica 
romantica per flauto e 
pianoforte con i maestri 
Damiano di Gangi e 
Annamaria Gagliardo.

Il sindaco e l’associazione Nazionale Reduci 
Combattenti rendono omaggio alla Resistenza
nel fine settimana una 
delegazione dell’associazione 
nazionale Reduci e combattenti 
della sezione segratese, 
accompagnata dal sindaco Paolo 
micheli, si è recata sul lago 
maggiore per rendere onore un 
manipolo di uomini e donne che si 
contaddistinsero durante la 
Resistenza. Fra il 18 e il 19 aprile 
1944, infatti, il territorio 
compreso fra la Val Vigezzo e la 
Valle onsernone fu oggetto di un 
tentativo di invasione nazifascista 
che fallì e fu immediatamente 
respinto dalla gente di quei 
luoghi. «È sempre un piacere e un 
onore accompagnare segratesi nei 
luoghi che raccontano la storia 
d’italia e della liberazione» le 
parole del primo cittadino.

È primavera!

SveGLiaTevi BamBiNe! 
È Ora Di CamBiare CaSa!
S GL

L’AGENZIA DI SEGRATE

Tel / Fax   02.2134160 / 02.2133678
e-mail: info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com
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Servono case 
in edilizia 
popolare

 Papillon 

Fantasia e coraggio 
nell’amministrare. Nes-
suno obbliga a candidar-
si e assumere incarichi 
istituzionali. Ciò non 
dovrebbe impedire d’as-
sumere decisioni corag-
giose nell’edilizia popo-
lare per giovani coppie. 
Segrate offre bellissime 
occasioni in quella priva-
ta, ma a mio parere tra-
scura la pubblica che 
rappresenta una neces-
sità sociale. Un progetto 
che offra l’opportunità ai 
giovani di realizzare un 
legittimo sogno. Fantasia 
e volontà politica sono 
necessarie per ammini-
strare una collettività  
uscendo dalla normale 
routine. Aree di proprie-
tà comunali che dovreb-
bero essere alienate a 
costo zero per pubblico 
interesse e messe a di-
sposizione di cooperati-
ve locali, assegnando 
loro  un progetto edifica-
torio comunale, con un 
bando  pubblico, che spe-
cifici materiali e costo 
finale.  Con mutui privi-
legiati e contributi sta-
tali, i costi sarebbero 
accessibili ai meno ab-
bienti.

Benito Alberto Ruiu

Sopralluogo per l’insediamento 
abusivo sul confine con Milano
L’area in questione si trova a Mi-

lano, ma è proprio sul confine 
con Segrate e il disagio che ne 
consegue arriva anche sul nostro 

territorio. Stiamo parlando di una comunità 
nomade che si è insediata con roulotte e au-
to nella zona dell’istituto Sacro Cuore, a ri-
dosso di via Piaggio. Per cercare di trovare 
una soluzione definitiva, nei giorni scorsi si 
è svolto un sopralluogo da parte delle auto-
rità per cercare di capire meglio la situazio-
ne e come potere intervenire. Nel parcheggio  
di Maisons du Monde il sindaco Paolo Mi-
cheli e l’assessore alla Sicurezza Livia Achil-

li hanno incontrato il pari assessore di Mila-
no Marco Granelli, accompagnati da alcuni 
ufficiali e agenti della polizia locale.  Un 
confronto tanto cordiale, quanto necessario 
per studiare una soluzione da portare avanti 
in maniera congiunta e chiudere una volta 
per tutte la questione. 
«Il campo abusivo è costantemente monito-
rato dalla nostra polizia locale e dalle forze 
dell’ordine» ha commentato Micheli «Cer-
tamente non possiamo tollerare questa situa-
zione di illegalità e precarietà che va risolta, 
ma nemmeno il pregiudizio, l’odio e le inac-
cettabili aggressioni verbali e scritte che 

purtroppo ho letto rispetto a questo tema. La 
scorsa settimana abbiamo festeggiato il 25 
aprile e ringraziato chi ci ha regalato la li-
bertà e la democrazia combattendo fascismo, 
razzismo e intolleranza. Non lasciamo che 
siano parole al vento». Così, invece, l’asses-
sore Achilli: «Insieme alle autorità milanesi 
abbiamo ragionato su una serie di misure 
condivise, tese a contrastare l’illegalità e il 
degrado che tale situazione porta con sè. A 
questo si affianca comunque il quotidiano 
monitoraggio che ormai da tempo  effettua-
no le forze dell’ordine, e in particolare la 
nostra polizia locale». 

Nella casa segratese aveva 14 grammi 
di hashish, in quella milanese 51 chili

La polizia del commissariato di 
Lambrate gli ha trovato in casa 

51 chili di hashish, più di 9mila 
euro e il consueto materiale per il 
confezionamento. A finire in ma-
nette, con l’accusa di detenzione 
di sostanza stupefacente a scopo 
di spaccio, è stato un 54enne, che 
da qualche tempo era tenuto d’oc-
chio dalle forze dell’ordine. Gli 
agenti l’hanno fermato vicino alla 
sua abitazione di Segrate mentre si 

trovava a bordo della sua auto. A 
quel punto è stata effettuata una 
perquisizione domiciliare dove 
sono stati rinvenuti 14 grammi 
di hashish e alcune buste con un 
indirizzo milanese, in zona Lo-
reto, che i poliziotti hanno deci-
so di controllare. E lì hanno fatto 
la scoperta più grossa: i 51 chili 
di droga, suddivisa in numerosi 
panetti, e i soldi verosimilmente 
proventi dell’attività illecita.

Sapori è pronta ad accogliere l’estate con un nuovo menu 
rispettando, come la loro etica richiede, la stagionalità dei 

prodotti e la sua qualità. Ci saranno tante nuove pizze e piatti 
da assaggiare. Siete pronti? 

Vi aspettiamo in piazza centro commerciale 50/52 San Felice 
per prenotazioni e info: 02.52518802 

aperti dal martedì alla domenica dalle 19 alle 23

Centro Commerciale 50/52 
San Felice  - Tel. 02.52518802

Rovagnasco si mette il vestito bello 
per la 43esima Festa di San Vittore

A Rovagnasco fervono i preparati-
vi per la 43esima edizione della 

Festa di San Vittore, in programma  
sabato 13 e domenica 14 maggio. 
Come al solito le iniziative che so-
no state pensate dagli organizzatori 
sono davvero tante. La kermesse 
prenderà il via sabato alle 19.30 con 
la consueta cena in Cascina, mentre 
un’ora dopo si apriranno le danze 
con la band Altamoda. Alle 21 Santo 
Rosario alla chiesetta di San Vittore 
e alle 23.30 sono in programma i 

fuochi d’artificio. 
Il giorno successivo, dalle 8.30, arri-
vano le bancarelle, mentre alle 9.30 
ci sarà la messa. Le moto d’epoca 
saranno alle 10 e subito dopo sfilerà 
il corpo musicale Sant’Andrea di 
Pioltello. A mezzogiorno si pranza 
sull’aia a cui seguirà l’esibizione del 
palo della cuccagna. Nel pomeriggio 
musica dal vivo con la Windbra-
ry Band e subito dopo si balla con 
l’orchestra Livraghi. Chiusura con 
la cena in cascina.

A SAnfelicinemA

Il Casanova 
di Salvatores
Il primo appuntamento di 
maggio con Sanfelicinema 
vede il ritorno di Gabriele 
Salvatores davanti alla 
cinepresa. Domani, sabato 
6 maggio alle 21.15, e 
domenica 7 (anche alle 16) 
sarà proiettata la pellicola 
“Il ritorno di Casanova” 
con Toni Servillo, 
Fabrizio Bentivoglio e 
Sara Serraiocco. Il film 
racconta la storia di un 
regista in piena crisi di 
mezz’età che, in cerca 
di una sceneggiatura 
di successo, decide di 
ispirarsi al “Casanova”. 
Sarà una scelta piena di 
inaspettate conseguenze.

i giovedì per 2 meSi

Gaming Night 
al civico Verdi
Hanno preso il via ieri, 
giovedì 4 maggio, e 
proseguiranno per tutti 
i giovedì fino a fine 
giugno, le aperture serali 
di Gaming Zone, l’area 
giochi allestita al centro 
civico Verdi. L’iniziativa 
si chiama Gaming Night, 
propone serate di gioco 
in cui divertirsi insieme, 
fare nuove amicizie e 
imparare nuovi giochi. 
Si incomincia alle 20.30 e 
si va avanti fino alle 23. 
L’ingresso è libero, ma è 
consigliata la prenotazione 
scrivendo una mail a 
gamingzonesegrate@
gmail.com.

A milAno 2

Aumentati 
i furti in casa
Incremento dei furti negli 
appartamenti a Milano 
2. Una situazione che si 
è registrata nell’ultimo 
mese, al punto tale che 
anche il Supercondominio 
ha ritenuto opportuno 
emettere una circolare ai 
residenti per avvertirli e 
ricordare loro quei piccoli 
accorgimenti che possono 
scoraggiare i soliti ignoti. 
Oltre ai soliti consigli di 
assicurarsi di chiudere 
bene sia porte che finestre 
quando si esce, anche il 
suggerimento di avvisare 
le guardie in caso di 
avvistamento di persone 
sospette. 

Alla Leopardi consegnate 
le certificazioni Areu

nei giorni scorsi, alla scuola leopardi sono state consegnate le 
certificazioni Areu per i nuovi soccorritori 118. A organizzare l’evento è 
stata la misericordia Segrate, in collaborazione con il comune, nelle 
persone degli assessori giulia vezzoni e Barbara Bianco. i responsabili 
dell’associazione hanno voluto ringraziarle, e con loro anche il preside 
dell’istituto scolastico per la disponibilità.
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Vinile Expo, un viaggio nel mondo 
della musica con i 33 e i 45 giri

quale ha stretto profonde amicizie 
con altri espositori e appassionati. 
Puntualmente presenta quelli che de-
finisce i suoi dischi meneghini che, 
mentre è in Danimarca, custodisce 
in uno storage di Milano. Il fiore 
all’occhiello della sua collezione è il 
vinile colorato di “Sono innocente”, 
l’album di Vasco Rossi nell’edizione 
limitata del Modena Park. «Questa è 
una fiera importante per avvicinare 
i giovani alla cultura musicale che 
è amore e passione sin dai tempi di 

Woodstock» ha affermato con or-
goglio. 
Ed effettivamente, i frequentatori di 
questa esibizione non sono solo adul-
ti che hanno l’apparenza di essere 
stati veri rockettari negli anni d’oro, 
ma anche genitori insieme ai loro 
bambini, che stanno crescendo a pa-
ne e musica, e ragazzi dall’orecchio 
fino, appassionati di un determinato 
genere. E al Novegro Vinile Expo, ce 
n’è per tutti i gusti: dal pop a tutte le 
sfumature del rock, fino alle colonne 

Un posto dove puoi trova-
re allo stesso tempo il cd 
dei Lunapop, un cartonato 
dei Beatles, ma anche la 

locandina del film di Carlo Verdone 
“Compagni di scuola”, ma soprat-
tutto una miriade di 33 e 45 giri. 
Questo è Novegro Vinile Expo, la 
fiera di dischi più grande d’Italia. 
Organizzata nel padiglione D del 
Parco Esposizioni della frazione se-
gratese, l’evento viene riproposto tre 
volte l’anno e proprio lo scorso fine 
settimana si è svolta la sua edizione 
primaverile. 
«Con questa manifestazione si ha 
l’opportunità di avere tra le mani e 
acquistare dischi che si contraddi-
stinguono per la loro rarità» hanno 
spiegato gli organizzatori «ma anche 
per la loro alta fedeltà audio e per 
gli artisti rappresentati, vista la pre-
senza di album di band e musicisti 
di grande spessore ma anche meno 
conosciuti». 
In tutto erano presenti circa 120 
espositori provenienti da tutta Ita-
lia e dall’estero. Florida, Berlino e 
Copenaghen, quest’ultima città da 
cui è volato apposta per la rassegna 
Peppino Bonvini, un milanese, or-
mai in pensione, che si è trasferito 
nella capitale danese in gioventù per 
fare il cameriere. «È da una vita che 
partecipo a eventi di questo tipo» ha 
raccontato «La prima è stata la fiera 
di Senigallia a Milano, quando avevo 
solo 18 anni, mentre, tra Vinilmania 
e Novegro Vinile Expo, conto 40 
anni di presenze». Un vero veterano 
della manifestazione, di cui ricorda 
la storia alla perfezione, e grazie alla 

sonore delle pellicole più celebri, ma 
anche cantautorato italiano, jazz e 
funky. È proprio questa varietà che, 
a ogni edizione, attira quasi 2.500 
persone molti anche da fuori Italia. 
Questo convegno, inoltre, è molto 
sentito anche nel nostro Comune, 
come ha sostenuto Antonio Caval-
lo, un espositore proprio di Segrate. 
«Da sempre ho una grande passione 
per i vinili e frequento questa fiera 
da molto tempo, visto che è vicino 
a casa» ha detto «Questo, però, è il 

mio primo anno dietro il bancone. Ho 
scelto di provare questa esperienza 
non solo per vendere i miei dischi ma 
anche per ampliare la mia collezio-
ne», raccolta che è impreziosita da 
una particolare chicca ovvero l’album 
“Biglietto per l’inferno” dell’omo-
nimo gruppo, un 33 giri molto raro. 
L’esposizione, infine, nella giorna-
ta di domenica, è stata coronata dal 
firmacopie di Garbo, il padre della 
New Wave italiana, che ha così pre-
sentato il suo ultimo album intitola-
to “Il vuoto”. «Al di là dello scopo 
commerciale, questo è un momento 
di incontro con i miei fan, con cui 
posso confrontarmi sugli aspetti che 
trovano interessanti del mio nuovo 
progetto» ha sostenuto l’artista, che 
in passato aveva già partecipato alla 
fiera come appassionato «I vinili e i 
cd sono il vero patrimonio dei mu-
sicisti, mentre il digitale ha senza 
dubbio dei limiti. Bisogna, quindi, 
difendere questi supporti, che stan-
no riprendendo più piede anche tra 
i giovani».

Chiara Fasoli

L ’ i n c h i e s t a

SI è tenuta al Parco 
Esposizioni di 

Novegro l’edizione 
primaverile
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A giugno torna il Rugby Festival 
E nel 2025 il polo della palla ovale 

Cernusco sempre più capi-
tale del rugby. Dall’1 al 4 
giugno al centro sportivo 
di via Buonarroti, torna il 

Milano Rugby Festival, quest’anno 
giunto alla 17esima edizione. Sono 
attese 62 squadre da tutta Europa, 
che si sfideranno in quattro tor-
nei, spalmati su oltre 150 partite. 
La conferenza di presentazione ha 
permesso di confermare che entro 
il 2025 sarà pronto il nuovo polo 
comunale della palla ovale, che 
non sarà solo la casa del Rugby 
Cernusco, ma uno spazio in grado 
di accogliere 400 atleti, pensato nel 
2015, con l’allora sindaco Eugenio 

Comincini e l’assessore allo Sport, 
Ermanno Zacchetti e portato a com-
pimento con 1,5 milioni stanziati 
dal Comune, più 3,35 milioni con 
i fondi del Pnrr. 
«Le cose accadono quando si fanno 
insieme», ha commentato a margine 
della presentazione del progetto, in 
sala consiliare, il sindaco Erman-
no Zacchetti. «Un sogno passato 
da Cernusco Città Europea dello 
Sport che però abbiamo iniziato 
a immaginare 8 anni fa, insieme 
all’amato e compianto presidente 
Franco Viterbi, a Enrico Quartiro-
li, oggi consigliere regionale del-
la Federazione italiana rugby, e a 

tutta la grande famiglia del Rugby 
Cernusco oggi guidata dal neo pre-
sidente Roberto Caserini: i lavori 
sono iniziati proprio in questi giorni 
e andranno avanti per i prossimi 
18 mesi». 
«Abbiamo scelto Cernusco perché 
era il progetto migliore. E quando 
vinceremo il 6 Nazioni, perché lo 
vinceremo, ci ricorderemo che il 
nostro movimento sportivo è cre-
sciuto e si è diffuso tra i ragazzi 
anche attraverso questo nuovo im-
pianto», ha aggiunto il presidente 
della Federazione italiana rugby, 
Marzio Innocenti, intervenuto alla 
presentazione. 

la presentazione

Alessandro Milan 
e il suo romanzo

Alessandro Milan è un 
giornalista e uno scrittore 
di grande empatia. 
E l’ha confermato la 
scorsa settimana quando 
alla Casa delle Arti ha 
presentato il suo romanzo 
“I giorni della libertà”. 
Una storia toccante di chi 
ha combattuto per l’Italia.

la costituzione

L’apporto 
femminile
HACKademia presenta 
il secondo appuntamento 
dedicato alla Resistenza 
organizzato dall’istituto 
comprensivo Margherita 
Hack in collaborazione 
con il Comune. Si terrà 
stasera, venerdì 5 maggio, 
alle 20.45, alla Casa delle 
Arti con ingresso libero 
fino a esaurimento posti. 
Il tema che verrà trattato 
è l’apporto delle donne 
alla Costituzione, primo 
frutto della Resistenza. 
Le relatrici saranno 
le dottoresse Stefania 
Leone e Debora Migliucci 
ed è previsto anche un 
intervento dell’ex senatore 
ed ex sindaco Eugenio 
Comincini.

 Dal comune 
approvato
il Bilancio
consuntivo
Nei giorni scorsi è 
stato approvato in aula 
consiliare il Bilancio 
consuntivo. 
«Si tratta di un bilancio 
solido nei suoi indici» 
ha commentato sulle 
sue pagine social il 
sindaco Ermanno 
Zacchetti, «vero nella 
sua composizione e 
prudenziale nei suoi 
accantonamenti. 
E non ancora 
pienamente ampliato 
nella sua capacità di 
investimento dei fondi 
Pnrr per oltre 11 milioni 
che siamo stati in grado 
di intercettare».

 novità edilizia 
Definito 
il progetto
del nuovo asilo 
Il progetto del nuovo 
asilo nido di via Don 
Milani, in passato al 
centro di polemiche, è 
stato definito. 
È previsto il 
mantenimento 
dell’attuale parcheggio, 
con risparmio di costi 
con il non intaccamento 
delle aree ad oggi 
permeabili e la tutela 
del maggior numero di 
alberi. Tra questi ce ne 
sono di pregio che 
caratterizzano il 
quartiere.

Soloperoggi, resi noti i numeri vincenti 
dei premi offerti da alcuni sponsor 
il soloperoggi, la festa dei 
negozi di vicinato organizzata 
da ediesse in collaborazione con 
l’amministrazione comunale, ha 
avuto la sua appendice qualche 
giorno dopo, quando sono stati 
assegnati una serie di premi 
messi a disposizione dei 
commercianti per le centinaia di 
persone che hanno fatto 
acquisti durante la kermesse. 
l’organizzatrice paola scaglia, 
insieme all’assessore al 
commercio paola colombo e ad 
alcuni esercenti, hanno reso 
noti i numeri dei fortunati con 
una diretta su facebook. nei 
giorni successivi le persone 
vincenti sono state contattate 
dai commercianti e messe al 
corrente del premio.

 l’inaugurazione 
16 pannelli 
per raccontare
la resistenza 

Come in tutta Italia, 
anche Cernusco il 25 
aprile ha festeggiato il 
78esimo anniversario 
della Liberazione, ma 
non l’ha fatto soltanto 
con il classico corteo e 
la deposizione di corone. 
Quest’anno è stata 
anche l’occasione per 
inaugurare 16 nuovi 
pannelli, dislocati in 
diversi punti, realizzati 
dall’amministrazione in 
collaborazione con Anpi, 
che raccontano i luoghi 
e i volti della resistenza 
cernuschese. Alla 
cerimonia erano 
presenti le principali 
figure istituzionali, a 
partire dal sindaco 
Ermanno Zacchetti, 
dagli esponenti di 
giunta, dal presidente 
della sezione cittadina 
di Anpi Simone Dossi e 
dai giovani del consiglio 
comunale dei ragazzi e 
delle ragazze.

Fino a Domenica

Ha preso il via 
la Civil Week
Anche Cernusco 
partecipa alla Civil Week, 
manifestazione in cui i 
cittadini, organizzazioni 
di terzo settore e scuole 
fanno vivere il proprio 
impegno civico attraverso 
iniziative diffuse, 
rimettendo le persone al 
centro del territorio. Gli 
eventi hanno preso il via 
ieri, giovedì 4 maggio, 
e proseguiranno fino 
a domenica. Il tema di 
quest’anno è “Io mi 
prendo cura. Persone, 
ambiente, territorio”.

venerDì 5 maggio

Notte bianca 
al Marie Curie
Anche quest’anno il liceo 
classico Marie Curie 
prenderà parte alla nona 
edizione della Notte 
nazionale, un evento che 
vede coinvolti oltre 400 
istituti italiani. L’obiettivo 
è celebrare questo corso 
di studi attraverso la 
fantasia, le passioni e la 
creatività dei suoi studenti.
Questa sera, venerdì 
5 maggio, alle 20.30, 
nell’auditorium scolastico, 
i ragazzi metteranno in 
scena “E caddi, come 
corpo morto cade”. 
L’ingresso è libero. 

Galbiati: «Liberiamo il suolo, incrementando il verde»

Siamo tra le prime amministrazioni in Italia 
a mettere in piedi un programma di depa-

vimentazione. Una tecnica che, semplificando, 
consente di liberare suolo: rimuovendo asfalto e 
cemento in quegli ambiti dove si trova in eccesso, 
andando a incrementare il verde e la superficie 
permeabile, tema sempre più urgente». Ad affer-
marlo è l’assessore ai Lavori Pubblici, Alessandro 
Galbiati che spiega come questo metodo permetta 
di ridisegnare gli spazi urbani, rendendoli sempre 
più a misura d’uomo e contribuendo a combattere 
le isole di calore. «Nel 2019 avevo presentato in 
consiglio comunale una mozione per riconoscere 
l’emergenza ambientale e climatica» prosegue 
Galbiati, «grazie ad un lavoro fatto insieme ai 

Giovani Democratici Adda Martesana e ad altre 
forze politiche, e fu approvata all’unanimità. Tra i 
vari impegni si chiedeva di perseguire l’obiettivo 
dell’equilibrio tra edificato e verde, mediante 
interventi sia di pianificazione generale che di 
attuazione puntuale, dotando di nuovo verde lo 
spazio già urbanizzato. Ora questo scopo può 
essere perseguito in linea generale e strategica 
con il nuovo Pgt, ma è importante che i diversi 
lavori pubblici si orientino a questo principio».
E in giunta è stato approvato un atto di indirizzo 
che prevede: rispettare il principio per tutti i nuovi 
progetti; una formazione per i dipendenti; uno 
studio di ricognizione del territorio e una serie 
di ipotesi di interventi mirati da programmare.

Il contest di Perego  
per “Mamma ho fame”

Continua l’impegno di Perego 
Arredamenti a sostegno della 

raccolta fondi a favore della Lilt, 
legata alla vendita del libro di ri-
cette “Mamma ho fame”, scritto 
a quattro mani dalla cernuschese 
Ilaria Avallone e da suo figlio Lo-
renzo Arcidiacono, che all’età di 8 
anni gli fu diagnosticato un tumore 
cerebrale, oggi fortunatamente cu-
rato, pur continuando a essere sotto 
controllo. 
Perego ha deciso di organizzare un 
contest per giovedì 25 maggio, alle 
18.30, nel suo showroom di via Ugo 
La Malfa 4. In cosa consiste esat-
tamente? Innanzitutto si invita chi 
ha acquistato  il libro a scattare una 
foto con la sua copertina inserita in 
un contesto originale (con o senza 
persone) e inviarla tramite whatsapp 
al 338.4917483 entro il 22 maggio. 

Gli scatti saranno stampati e messi 
su tableaux, sparsi nella location. 
Una giuria selezionerà la foto più 
bella. Il premio? Una sorpresa.

 curiosità 
 iMMobiliare 

mutui - i tassi 
sfondano la 

soglia del 4%   
I ripetuti aumenti appor-
tati dalla BCE al costo 
del denaro in funzione 
anti-inflazione dall’au-
tunno 2022 ad oggi co-
minciano a farsi sentire 
sul mercato immobiliare. 
Ad aprile, infatti, il tasso 
medio sulle nuove opera-
zioni per l’acquisto di 
abitazioni ha superato la 
soglia del 4%.  
Siamo ancora distanti 
dai livelli record registra-
ti alla fine del 2007 
quando il tasso medio dei 
mutui era stato pari al 
5,7%. Tuttavia, all’oriz-
zonte potrebbero esser-
ci nuovi aumenti del co-
sto del denaro in quanto 
l’inflazione si mantiene 
su valori ancora troppo 
elevati (+8,3% ad aprile 
su base annua).   
L’aumento dei tassi sta 
rendendo i finanziamenti 
sempre più cari e, quindi, 
le abitazioni sempre più 
costose. Conseguente-
mente, le stime per il 
2023 prevedono una con-
trazione del numero com-
plessivo delle vendite del 
14,6% pari a 670mila 
immobili. Il mercato ral-
lenta, ma non si ferma. I 
prezzi infatti sono stabi-
li – se non ancora in cre-
scita – soprattutto a Mi-
lano e hinterland. 
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Il Condominio solidale è pronto 
a organizzare la festa di quartiere

A Cernusco c’è un posto 
speciale per la solidarie-
tà di vicinato. Si tratta 
di Condominio solidale, 

progetto inaugurato nel 2018 su 
iniziativa del Comune e che vede 
tre realtà diverse come principali 
protagoniste, in un’ottica di colla-
borazione. 
A parlarne sono proprio i respon-
sabili di due di queste cooperative, 
Paola Macchia di Comin e Riccardo 
Cesco della Libera compagnia di 
Arti e mestieri sociali. «Il Condo-
minio è stato voluto dal Comune» 
racconta Macchia «con l’idea di 
creare una sinergia tra le situazioni 
di fatica sul territorio e le risorse 
sociali spontanee messe in campo 
dalle cooperative. L’amministrazio-
ne ha reso disponibile l’edificio con 
l’obiettivo di produrre integrazione, 
evitando il rischio di marginaliz-
zazione». 
La struttura si articola su tre piani. 
Al piano terra si trova Casa mollica, 
la palestra di autonomia per disa-
bili gestita da Arti e mestieri, che 
consente di ritagliarsi progressivi 
spazi di indipendenza. Al secondo e 
terzo piano, invece, risiedono madri 
con figli in condizioni di fragilità 
e la gestione è affidata a Fonda-
zione Somaschi. All’ultimo piano 
sono dedicate le attenzioni speciali 
dell’equipe educativa della fonda-
zione, mentre al piano inferiore le 
situazioni consentono maggiore 
autonomia. Al primo piano, infi-
ne, risiedono due nuclei familiari 
distinti: si tratta di famiglie che, 
attraverso Comin, hanno scelto di 
vivere una profonda esperienza di 
prossimità mettendosi anche al ser-
vizio, all’occorrenza, degli ospiti 
degli altri piani. 
«Le famiglie costituiscono un pre-

sidio sociale importante» sottolinea 
Macchia «perché mettono in scena 
diverse forme di cura, come la di-
sponibilità, per esempio, a tenere i 
bambini di altre madri fino all’o-
rario di inizio di scuola, se queste 
per qualsiasi motivo non riescono 
a farlo». 
Sì, perché l’obiettivo generale 
dell’edificio è quello di permettere 
alle persone che lo frequentano la 
riprogettazione del proprio percorso 
di vita all’interno di un’esperienza 
che conceda ampi margini di liber-
tà. Le famiglie al primo piano dan-
no una mano pur consentendo una 
certa indipendenza. Anche Cesco 
è concorde: «Il Condominio vuo-

le essere l’esempio di uno stare 
insieme più solidale, che si basa 
anche sull’appoggio di chi aiuta 
con le situazioni di difficoltà. La 
speranza è che possa diventare, con 
la sua idea di una società migliore, 
un riferimento per il territorio». 
Il Condominio negli anni ha or-
ganizzato cene, aperitivi, corsi di 
yoga e chitarra con le due famiglie 
solidali, oltre a diverse iniziative 
aperte a tutto il quartiere. Ma la ve-
ra sfida arriverà solamente sabato 
27 maggio, quando organizzerà la 
festa di quartiere, portando per la 
prima volta le attività fuori dalle 
sue mura. Non mancheranno le ro-
date collaborazioni con i volontari 
della parrocchia e con gli scout, 
che si occuperanno dell’animazio-
ne, né il catering in ottica inclusiva 
della compagnia Gustamondo di 
Pioltello. 
«Questa è una zona particolarmen-
te nuova di Cernusco sul Naviglio, 
in cui le persone si conoscono poco 
tra loro» convengono i responsabili 
per Comin e Casa mollica «per 
cui è ancora più bella l’idea di un 
grande incontro, in cui condividere 
momenti che possano fare piacere 
a tutti e costruire un’idea di quar-
tiere solidale, fondata sull’aiuto 
reciproco». 

Chiara Valnegri

L ’ i n c h i e s t a

Inaugurato nel 2018, 
vede tre realtà 

collaborare 
con ottimi risultati

La Valle di Ezechiele è una 
cooperativa sociale nata nel 
2019 a Fagnano Olona, su 
iniziativa di don David, ora 

cappellano a Busto Arsizio, ma vec-
chia conoscenza della comunità 
cernuschese, che lo ricorda sempre 
con grande affetto. A raccontare 
questo progetto e i suoi recenti tra-
guardi è però la vicepresidente An-
na Bonanomi, moglie del sindaco 
Ermanno Zacchetti. «La Valle di 
Ezechiele si occupa di inserimento 
lavorativo dei detenuti» le sue pa-
role «che vengono dai carceri di 
Busto Arsizio e di Bollate. Attraver-
so la cooperativa possono imparare 
un mestiere, per trovare un’occupa-
zione quando avranno finito di scon-
tare la loro pena». E le statistiche 
parlano chiaro: l’avviamento pro-
fessionale è un fattore che diminu-
isce molto il rischio per gli ex-dete-
nuti di incorrere in recidive. È stato 
proprio questo dato a far nascere in 
don David la volontà di fondare la 
Valle di Ezechiele. «All’inizio non 
è stato semplice» continua a raccon-
tare Bonanomi «ma noi abbiamo la 
testa dura e non ci siamo dati per 

Con don David e Anna Bonanomi
arriva la birra degli ex detenuti

a vIlla fIorIta

Cena a favore 
degli amici cani
Una cena di beneficenza 
in aiuto del rifugio della 
Lega Nazionale per la 
difesa del cane. Si terrà 
venerdì 19 maggio, alle 
20, presso l’area feste di 
Villa Fiorita. Il costo è di 
25 euro (bevande escluse) 
e prevede acqua, antipasto 
primavera, pasta alla 
Norma e dolce. Tolte le 
spese dell’organizzazione, 
parte del ricavato andrà 
appunto a favore dei 
nostri amici a quattro 
zampe. 

cade daL monopattino
ricoverato in ospedaLe
Si trova ricoverato in 
condizioni serie, ma non 
è in pericolo di vita il 
54enne rimasto coinvolto 
in un terribile incidente 
nella notte tra sabato e 
domenica scorsa mentre 
si trovava a bordo del 
suo monopattino. L’uomo 
stava percorrendo via 
Tangenziale, una strada 
formata da un lungo 
rettilineo saltuariamente 
interrotto da rotonde, 
quando, secondo una 

prima ricostruzione, 
avrebbe perso il controllo 
del mezzo per una sua 
distrazione. A quanto 
pare non sarebbe stato 
urtato da un altro veicolo, 
avrebbe fatto tutto da solo. 
Fatto sta che è franato al 
suolo, sbattendo la testa, 
anche se non avrebbe 
perso subito i sensi, ed 
è stato soccorso dagli 
operatori del 118. Dopo le 
prime cure del caso, è stato 
trasportato in ospedale.

Contratto a tempo indeterminato anche 
per Lorenzo, cameriere storico di PizzAut

Chi è stato a Pizzaut quasi sicuramente 
ha scambiato quattro chiacchiere con 
lorenzo, ragazzo autistico e cameriere 
espansivo con una dote davvero 
particolare: se gli si dice una data, lui sa 
esattamente in quale giorno è caduta. E 
così tutti si divertono a chiedergli a 
quale corrisponde il giorno della loro 
nascita. Ma lorenzo è anche un 
cameriere scrupoloso, gentile con una 
forte empatia verso il prossimo. E dopo 
tanta applicazione anche per lui è 
arrivata la grande gioia: ha firmato il suo 
primo contratto a tempo indeterminato. 
l’evento è stato sancito nella data 
simbolica del primo maggio perchè la 
festa dei lavoratori, grazie a Pizzaut, ora 
è anche la festa delle persone autistiche.

vinti. Pian piano siamo riusciti a 
coinvolgere sempre più persone, 
proponendo lavori semplici che pe-
rò richiedono impegno e serietà: 
negli anni passati, 15 detenuti sono 
passati per la cooperativa, 4 dei qua-
li hanno trovato impiego in aziende 
della zona, mentre i restanti li ab-
biamo assunti noi». Il gruppo per 
esempio collabora con aziende che 
si occupano di imballaggio del set-
tore del caffè, ma soprattutto con i 
Comuni, dove i detenuti si occupa-
no della digitalizzazione degli ar-
chivi cartacei. Non solo, perché la 
più recente iniziativa della coopera-
tiva ha avvicinato uno degli appren-
disti a un mondo affascinante, quel-
lo della birra, permettendogli anche 

di creare una lattina personalizzata, 
proprio con il marchio della Valle 
di Ezechiele, la Prison Beer. «Que-
sta idea c’è sempre stata» spiega la 
vicepresidente «e il pretesto è nato 
questo Natale, quando abbiamo fat-
to delle ceste insieme al birrificio 
The Wall. Un detenuto ha quindi 
finito di scontare la sua pena lavo-
rando lì, dove ha realizzato una bir-
ra che si chiama Antonio, proprio 
come lui. Ora che è libero l’abbiamo 
assunto ed è molto appassionato dal 
suo nuovo lavoro». La birra è stata 
presentata alla Messa della divina 
misericordia, lo scorso 16 aprile, 
tenuta come è tradizione della coo-
perativa da un personaggio noto nel 
campo sociale. Quest’anno è tocca-

to a don Antonio Mazzi, che riguar-
do alla Prison Beer ha dichiarato: 
«Questa iniziativa è importante 
perché, attraverso il lavoro, riuscia-
mo a tirar fuori dal carcere le per-
sone. Spero che non sia solo un’ini-
ziativa, ma sia una partenza di 
iniziative». E i piani per il futuro 
della Valle di Ezechiele vanno pro-
prio in questa direzione. «Sogniamo 
di creare tante altre birre» conclude 
Bonanomi «che portino il nome di 
altrettanti detenuti, magari anche 
con birrifici diversi, ma sempre con 
il marchio Prison Beer». Intanto, per 
chi volesse provare la birra di An-
tonio l’indirizzo da contattare è pri-
sonbeer@lavallediezechiele.org. 

Chiara Valnegri
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Affiliato Studio Peschiera Borromeo
Piazza Riccardo Lombardi 1 (fronte Municipio)
20068 Peschiera Borromeo (MI)
Mail: mihc7@tecnocasa.it
https://peschieraborromeo2.tecnocasa.it/peschiera-borromeo/bettola/

A N N I

Nell’esclusiva residenza 
BORGO DEL CASTELLO

Adiacente allo storico Castello dei Borromeo con servizio di portierato 
e un ampio e piantumato giardino condominiale fruibili in ogni 

stagione in maniera tranquilla da bimbi e adulti, proponiamo un 
elegante appartamento disposto su due livelli. 

Si accede dai citofoni a una scala con solo 4 appartamenti. 
L’appartamento è al primo piano (senza ascensore) e si compone di 

un ingresso sul salotto con una comoda zona angolo TV.
La cucina è ampiamente abitabile con uscita sul balcone verso sud. 
La zona notte allo stesso piano si compone di due camere e doppi 

servizi di cui uno privato nella matrimoniale.
Una scala elegante in legno e acciaio porta al piano superiore dove 

troviamo un AMPIO E LUMINOSO sottotetto agibile con travi in legno 
a vista e viene usata come spazio TV e conversazione e studio, oltre 
un locale hobby e un ampio bagno. I lucernari e le finestrelle danno 
una intensa luminosità al sottotetto. I pavimenti sono tutti in legno 

parquet di pregio.
L’appartamento è dotato di un impianto di condizionamento e pompa 

di calore e il riscaldamento è autonomo con caldaia murale, oltre a 
due comode STUFE a pellets.

Si completa la proprietà con due posti auto scoperti e con la 
possibilità di acquistare a parte un box soppalcato a euro 20.000. 

Ideale per chi è alla ricerca della tranquillità senza allontanarsi troppo 
dai principali servizi che la zona offre. Inoltre è stata potenziata una 
linea del bus a Cascina Fornace/Borgo del Castello con l’utilizzo del 

pulmino su prenotazione ‘Chiama bus’.

INFO E APPUNTAMENTI
Tel. e WhatsApp 02.55301355 
Ogni agenzia ha un proprio titolare ed è autonoma

Euro 330.000
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Cambia la gestione del teatro 
e della scuola civica di musica
È stato approvato all’unanimità nell’ultima seduta 

del consiglio comunale, che si è tenuta la scorsa 
settimana, la nuova forma di affidamento riguar-
do al cineteatro De Sica e della scuola civica di 

musica Prina, ovvero il passaggio dalla concessione alla 
co-progettazione, con gli enti del terzo settore. 
A spiegare nel dettaglio le novità è il vicesindaco Stefania 
Accosa, con delega alla Cultura: «Siamo tutti consapevoli 
di quanto siano importanti per la nostra città il teatro e la 
scuola civica di Musica, e proprio per questo motivo abbia-
mo voluto rivedere la modalità di gestione nell’ottica di un 
miglioramento tangibile che comprenderà maggiori bene-
fici, sfruttando il potenziale di questi luoghi. Rispetto alla 
concessione, la co-progettazione porta sicuramente con sé 
maggiore flessibilità e libertà, poiché si potranno apportare 
dei correttivi in corso d’opera. Si tratta di un passaggio pre-
liminare necessario per il cambio gestione, prima di partire 
con la procedura di evidenza pubblica. Si indica la volontà 
di “progettare insieme” a un componente del terzo settore, 
con un contratto pari a 6 anni scolastici».

Lo scopo è quello di rivolgersi alle associazioni e ai privati 
caratterizzati da obiettivi socio-culturali e che non mirano 
esclusivamente a un ritorno economico, anche se quest’ultimo 
beneficio sarà garantito a entrambe le parti. In questo modo 

il Comune potrà permettersi di proporre dei prezzi calmierati 
maggiormente praticabili a coloro che volessero utilizzare il 
teatro. 
«I servizi ricollegati a teatro e alla scuola» prosegue il vice-
sindaco «dovranno essere offerti ovviamente con modalità 
che ne garantiscano l’accesso a tutti gli utenti e a prezzi pari-
menti accessibili. Altresì l’erogazione dei servizi dovrà essere 
ispirata ai principi di eguaglianza, imparzialità, continuità, 
partecipazione, efficienza, efficacia ed economicità e infine 
trasparenza». Infine Accosa spiega un altro motivo per cui 
si è deciso di cambiare strada: «Sia per quanto riguarda la 
scuola civica di musica che per il teatro, in passato, nelle altre 
procedure di affidamento è emersa una sostanziale limitatezza 
di un mercato concorrenziale di riferimento, in linea con le 
analisi di mercato svolte in ambito artistico culturale e non 
solo. L’analisi economico-finanziaria che si è tenuta come 
riferimento della scelta del modello gestionale del servizio, 
in ragione dell’esperienza maturata negli anni, ha evidenzia-
to la difficile sostenibilità del modello della concessione di 
servizi a terzi».

consigliere pd

La prima in aula 
per Mazzola

La scorsa settimana si è 
insediato il nuovo 
consigliere comunale del 
Pd Moreno Mazzola, che 
ha preso il posto di Paolo 
Bodini, dimissionario per 
motivi professionali. Per 
Mazzola un “battesimo” 
decisamente lungo, visto 
che la seduta si è conclusa 
all’una e mezza di notte. 
Tra i primi ad augurargli 
buon lavoro, il sindaco 
Augusto Moretti. 

9 e 10 maggio

Servizi infanzia 
Due open day
Sono previsti per martedì 
9 e mercoledì 10 maggio 
gli open day dei servizi 
all’infanzia. Dalle 16.30 
alle 18.30 sarà, infatti, 
possibile visitare le 
strutture cittadine, 
incontrare i gruppi 
educativi e assaggiare 
anche i prodotti biologici 
serviti nei nidi. Sono 
tre gli asili gestiti dalla 
cooperativa Eureka: Il 
Girotondo, di via Gramsci 
41 a Zeloforamagno, La 
Trottola, di piazza della 
Costituzione 14 a Mezzate, 
e La Bella Tartaruga, di 
via Abruzzi 3 a San Bovio.

Festa del 25 aprile, polemica tra Pd e vicesindaco

Il 25 aprile arriva anche in consiglio comunale. 
Il motivo? L’esposizione di una bandiera del 

Pd durante la manifestazione e la richiesta del 
vicesindaco Stefania Accosa di evitare la sua 
esposizione. «Quel giorno ho apprezzato molto 
il discorso sia del sindaco Augusto Moretti che 
del presidente del consiglio Luigi Di Palma» 
ha detto in aula il capogruppo del Pd Claudia 
Bianchi «e voglio anche esprimere la mia soli-
darietà agli esponenti di Fratelli d’Italia per le 
frasi offensive ricevute mentre distribuivano le 
bandierine. Non ho invece apprezzato il sugge-
rimento arrivato a noi da parte del vicesindaco 
di non esporre la bandiera del nostro partito. A 
Peschiera nessuna amministrazione aveva mai 
avuto un comportamento simile. Voglio ricordare 
che i partiti sono a pieno titolo all’interno della 
nostra Costituzione ed elemento funzionale per 
una democrazia libera, funzionale e partecipata. 

Mi auspico che questo suggerimento non venga 
rinnovato l’anno prossimo». 
Questa la replica del vicesindaco: «Sono rimasta 
sorpresa di ricevere accuse di nazifascismo e di 
mancato rispetto dell’articolo 49 della Costituzio-
ne solo per aver fatto un invito al buonsenso. Il 25 
aprile è una festa di tutti, che dovrebbe unirci sot-
to un’unica bandiera, quella del tricolore. Il mio 
è stato solo un invito a riflettere sull’esporre le 
bandiere di partito. Non ho impedito a qualcuno 
di associarsi. Ho agito così perché molte persone, 
anche della sponda politica diversa dalla mia, 
hanno definito fuori luogo quell’esposizione».
E quando Bianchi ha chiesto al sindaco Augusto 
Moretti se l’iniziativa di Accosa fosse stata con-
certata dalla giunta, il primo cittadino ha replicato 
piccato: «La sua è una domanda retorica e fuori 
luogo. La risposta la sa già. Ha trasformato una 
festa in una polemica inutile e sono allibito».

 Charity 
100mila euro
di farmaci
per gli ucraini

Ormai fa solo notizia 
da un punto di vista 
geopolitico, ma la 
guerra tra Russia e 
Ucraina continua a 
mietere vittime tra i 
civili o comunque a 
metterli in ginocchio. 
Lo sa bene Charity in 
the world, la onlus di 
Raffaele Brattoli, che 
non ha mai smesso di 
adoperarsi per portare 
aiuto al popolo ucraino. 
E nei giorni scorsi ha 
consegnato 40 scatole 
di medicinali per un 
valore di oltre 100mila 
euro che saranno 
distribuiti a enti 
ospedalieri, croce rossa 
Ucraina, presidi militari 
e civili che oramai sono 
in stato di emergenza 
anche nella sanità.

 Il 14 maggio 
a linate arriva 
la Festa
di primavera 

Il Comitato per Linate è 
sicuramente una delle 
realtà più attive di 
Peschiera Borromeo. E 
lo conferma ancora una 
volta con la 
preparazione della Festa 
di primavera, in 
programma domenica 
14 maggio. Il ritrovo è 
nel cortile del centro 
civico Calipari a 
mezzogiorno con i 
classici panini con la 
salamella, patatine, 
hamburger, dolci e tanto 
divertimento che 
proseguirà fino a 
pomeriggio inoltrato.

Il progetto Giovani Smart ha colorato 
il muro del Centro polifunzionale Pertini
prosegue il coloratissimo progetto 
giovani smart, finanziato dalla 
regione, con il completamento del 
secondo murale in città. Questa 
volta i ragazzi hanno deciso di 
utilizzare le bombolette spray, per 
dare libero sfogo alla loro creatività 
sul muro del centro polifunzionale 
pertini. la Barca rovesciata aveva 
bisogno di un restyling e così è 
stato. ora ha un aspetto 
decisamente più vivace. il 
pomeriggio è stato allietato dalle 
note dei musicisti della scuola 
civica di musica prina. a portare ai 
ragazzi il saluto 
dell’amministrazione comunale sono 
stati l’assessore alle politiche 
giovanili daniele pinna e la sua 
collega con delega ai servizi sociali 
Beatrice rossetti.

4 coltellate al padre 
che ora è in fin di vita

Al culmine di un’accesa litigata, 
un 42enne ha accoltellato con 

quattro fendenti al torace e all’ad-
dome il padre 75enne, per poi fug-
gire cercando di far perdere le sue 
tracce. L’episodio è avvenuto nel 
pomeriggio di martedì in un appar-
tamento di via Gramsci. L’uomo 
accoltellato ora si trova ricoverato 
al San Raffaele in prognosi riservata 
e le sue condizioni sono decisamen-
te gravi. A fermare la follia omicida 
del 42enne, che ha precedenti penali 
per reati contro la persona, è stato 
il cognato che in quel momento si 
trovava in casa. Prima è riuscito a 
disarmarlo e subito dopo ha dato 
l’allarme, chiamando il 112. Im-
mediato l’intervento dei carabinieri 
della locale stazione, coadiuvati dai 

colleghi della compagnia di San 
Donato, per quella che si è rivelata 
essere una vera e propria caccia 
all’uomo, terminata nel parcheggio 
sotterraneo della Galleria Borromea 
dove il 42enne aveva cercato di 
nascondersi. Per lui sono scattate 
le manette con l’accusa di tentato 
omicidio. I militari hanno ritrovato 
nell’appartamento il coltello usato 
per l’aggressione.

Futuro del centro sportivo Borsellino 
Arriva una commissione d’inchiesta

Forse siamo a una svolta decisiva 
per quanto riguarda il futuro del 

centro sportivo Borsellino. Una 
situazione spiacevole che si pro-
trae nell’incertezza ormai da trop-
po tempo e che l’amministrazione 
avrebbe intenzione di risolvere una 
volta per tutte. 
Il sindaco Augusto Moretti, infatti, 
ha deciso di istituire una commis-
sione di inchiesta per portare all’at-
tenzione del consiglio comunale 
dieci anni di gestione dell’impianto 
sportivo e dei rapporti ancora in 
essere. «I termini di questa com-

missione saranno stabiliti con una 
riunione dei capigruppo e l’obiet-
tivo è quello di avere tutti un’idea 
ben precisa della situazione allo 
stato attuale» le sue parole in au-
la consiliare. «Sono convinto che 
questo consiglio riuscirà a fare una 
sintesi e trovare una soluzione che 
possa essere la migliore per la no-
stra città, in un tempo che vedo 
ragionevolmente breve, diciamo 
entro la fine di ottobre». L’idea 
della commissione ha trovato la 
condivisione da parte di tutti i par-
titi del parlamentino.

Sono aperte le ISCrIzIonI
per Il Centro eStIvo
Hanno preso il via martedì 
2 maggio le iscrizioni per 
il centro estivo comunale, 
che quest’anno si terrà a 
Mezzate, presso la scuola 
primaria e la scuola 
dell’infanzia, in piazza 
Costituzione. Le adesioni 
verranno raccolte fino 
a 15 giorni prima della 
settimana che si intende 
frequentare (la prima è 
quella che prende il via il 14 
giugno) sulla piattaforma
https://sasognigiornoconte.

spazioapertoservizi.org. 
Per chi volesse avere delle 
informazioni maggiormente 
dettagliate, è previsto un 
incontro di presentazione 
lunedì 8 maggio, alle 18, in 
sala consiliare.

www.giornale-infolio.it
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Grande festa per i 40 anni 
della Croce Rossa cittadina
La Croce Rossa di Peschiera 

compie 40 anni e a portarci 
dentro a questa realtà è il 
presidente Renato Emasi: 

«Le cose oggi sono molto diverse 
da come erano all’inizio, perché dal 
2012 quello di Peschiera è diventato 
il Comitato di Milano Est. Questo ha 
permesso più flessibilità, l’introdu-
zione di migliorie e nuove attività». 
E molte sono quelle in mano ai suoi 
148 volontari. Può prestare servizio 
chiunque dai 14 anni, dopo aver se-
guito il corso base di 18 ore, mentre 
con il successivo di Areu formato da 
120 ore, e aperto dai 18 ai 70 anni, 
si riceve l’abilitazione al trasporto 
sanitario semplice e di emergenza. 
«Abbiamo gente di tutte le età» conti-
nua Emasi «il bello è che così ognuno 
porta la sua esperienza e la aggiunge 
alla ricchezza del gruppo». La comi-

tiva peschierese è adesso più forte 
che mai, dopo essere stata provata 
da grandi emergenze socio-sanitarie. 
Ha vissuto la pandemia dagli esordi, 
tra paura e disorientamento, portando 
a termine servizi estenuanti; inoltre, 
ha aiutato nei trasporti sanitari i ri-
fugiati ucraini in città, insieme alla 
protezione civile. «Non è stato fa-
cile» conferma il presidente «e ab-
biamo pagato anche con le nostre 
sofferenze, ma adesso la situazione 
è migliorata e ne siamo usciti più 
uniti». Per festeggiare tutti insieme 
il prestigioso traguardo, è in arrivo 
un fine settimana ricco di attività. 
Stasera, venerdì 5 maggio, appunta-
mento per cena, con proiezione di un 
filmato sulla vita in Cri. Domani, in-
vece, aprirà l’esposizione fotografica 
con immagini d’archivio, oltre a una 
ricostruzione delle divise nel tempo, 

ma ci saranno anche giochi per i più 
piccoli e dalle 14 alle 17 il corso sulla 
sicurezza stradale. Alle 21.30 avrà 
invece inizio la silent disco, con inter-
valli sulla prevenzione delle malattie 
sessualmente trasmesse. Domenica 
mattina la premiazione dei volontari e 

la consegna delle benemerenze dello 
stato per chi si è distinto nel supporto 
all’associazione durante il periodo 
del covid, mentre nel pomeriggio si 
finirà in bellezza con gli ultimi tornei 
campestri.

Chiara Valnegri

Manueddu dona 25 risme di fogli alla scuola molisana Jovine
Quando San Giuliano di Puglia chiama, 

Giuseppe Manueddu risponde. Il suo ulti-
mo gesto di generosità nei c onfronti del paese 
molisano colpito dal sisma nel 2002, infatti, 
affonda proprio le radici in una telefonata, 
durante la quale ha deciso di regalare del 
materiale di cancelleria alla scuola elementare 
Jovine. Dall’altro capo della cornetta, c’era 
Carmela Nardelli, ormai amica del peschie-
rese, anche se non si sono mai visti dal vivo. 
La signora telefonò a Manueddu per la prima 
volta lo scorso ottobre, per ringraziarlo dopo 
che nella sua ultima visita aveva regalato 

dei palloni da calcio ai bambini. Fra questi, 
infatti, c’era anche suo figlio Gianni, che si 
chiama così proprio in ricordo del fratello 
della donna, deceduto nel 2002 con il crollo 
della scuola. Da quel momento Manueddu 
e Nardelli sono rimasti in contatto e durante 
la loro ultima telefonata, fra una chiacchera 
e l’altra, il peschierse ha chiesto se per caso 
servisse qualcosa alla scuola. Così, al posto 
di suggerimenti su qualche gioco da regalare 
ai bambini, ha scoperto che mancavano i fogli 
di carta A4. Perciò, ha chiamato una carto-
leria di Santa Croce di Magliano, un paese 

vicino al Comune molisano, e ha acquistato 
e fatto spedire alla scuola 25 risme di fogli. 
Inoltre ha preparato lui stesso uno scatolone 
contenente pennarelli, colle, biro e molto altro 
materiale scolastico. «Mi piace ricordare i 
piccoli angeli, dando anche un contributo ai 
bambini di oggi» ha detto Manueddu, rac-
contando come il suo legame con l’istituto 
Jovine continua a crescere anche grazie a una 
telefonata con la preside Giovanna Fanfetti 
«Mi ha parlato di più dei suoi 20 alunni e 
delle loro insegnanti».

Chiara Fasoli

 Il 7 maggio 
Risottata 
con le Giacche
Verdi a cavallo 
Doveva svolgersi lunedì 
1 maggio, ma a causa 
del maltempo è stata 
rinviata a domenica 7. 
Stiamo parlando della 
risottata delle Giacche 
Verdi, i volontari a 
cavallo per la 
protezione civile, il cui 
ricavato sosterrà, 
appunto, il 
mantenimento dei 
quadrupedi. Ritrovo 
all’Idroscalo, ingresso 
punta dell’Est. Nel 
pomeriggio ci sarà 
anche un giro a cavallo 
e il battesimo della 
sella. Per informazioni 
telefonare nel 
pomeriggio a Monica al  
348.7494967.

grave IncIdente a monza
coInvolto un peschIerese
La scorsa settimana un 
grave incidente a Monza, 
in via Buonarroti, ha 
visto coinvolto un 24enne 
peschierese alla guida di 
una Opel. Accanto a lui 
una 20enne che ha avuto la 
peggio. 
In piena notte l’auto 
si è scontrata con un 
camion della raccolta 
rifiuti, condotto da un 
46enne. L’impatto è stato 
violentissimo e mentre 
il furgone si è ribaltato, 
finendo contro un negozio, 
l’Opel ha proseguito la sua 
corsa per una decina di 

metri prima di inchiodarsi. 
Immediati i soccorsi sul 
posto. Sia il peschierese 
che la ragazza sono stati 
estratti dalle lamiere dai 
vigili del fuoco e subito 
dopo a prendersi cura di 
loro sono stati gli operatori 
del 118. La giovane è stata 
trasportata in codice rosso 
all’ospedale di Niguarda. 
Anche il conducente 
del camion ha avuto 
bisogno di cure mediche 
ed è stato accompagnato, 
in codice giallo, al San 
Gerardo di Monza, per 
accertamenti. 

fuRto nell’auto

Batterie al litio 
asportate
Una volta l’incubo degli 
automobilisti era di 
scendere in strada e di 
trovare il finestrino rotto e 
l’autoradio asportata. Ora 
i tempi sono cambiati, ma 
non la brutta abitudine 
dei soliti ignoti. Nei giorni 
scorsi, in viale Abruzzi, a 
San Bovio, un residente, 
infatti, ha avuto una 
brutta sorpresa. Qualcuno 
aveva aperto la sua vettura 
con sistema ibrido per 
far sparire le batterie al 
litio. Il tutto lontano dalle 
telecamere che avrebbero 
potuto almeno filmare il 
responsabile. Sempre in 
questi giorni, purtroppo, 
si sono registrati anche dei 
raid in alcune cantine e 
garage della frazione.

a San boVio

Atto vandalico 
alla chiesa

È proprio il caso di dire 
“Non c’è più religione”. 
Nelle scorse notti, un 
atto vandalico, fine a se 
stesso è stato perpetrato 
nei confronti della chiesa 
di San Bovio. Qualcuno, 
infatti, ha staccato due 
crocifissi che si trovavano 
sulla porta antistante 
l’edificio, sul lato ingresso 
oratorio e non certo per 
asportarli. I due simboli 
religiosi, infatti, sono 
stati lanciati contro i 
vetri, mandandoli in 
frantumi. Insomma non 
c’era alcuna intenzione 
di compiere un furto, 
ma più semplicemente 
danneggiare la struttura, 
per l’indignazione della 
comunità sanbovina. 

Turista spazzino nuovamente in azione 
Ripulita discarica abusiva in via 2 Giugno
ancora una volta Simone Riva, 
conosciuto da tutti come il turista 
spazzino, è entrato in azione 
nuovamente per rendere più pulita 
la sua Peschiera borromeo. 
Questa volta la zona di cui si è 
occupato è via 2 Giugno, nei 
campi adiacenti alla Centrale del 
latte. Due ore di lavori per ripulire 
l’area verde da ogni tipo di rifiuto. 
Da assi di legni a componenti 
elettronici oramai inutilizzabili, 
proseguendo con materiale di 
cantiere edile e pneumatici 
consumati. insomma, il solito 
lavoro per rispondere in maniera 
concreta agli incivili che al 
raggiungere la piattaforma 
ecologica preferiscono creare una 
discarica abusiva a cielo aperto.

Ci rivediamo molto presto
www.facebook.com/ilfuoritutto.soloperoggi

Primaria società di San Felice, leader nel settore turistico, ricerca 5 neo diplomati/laureati 
da adibire alla mansione di “Operatori addetti alla prenotazione viaggi”. Si richiedono 
domicilio entro 15 km da Segrate, buona padronanza della lingua inglese scritta e parlata (livello B2) e 
conoscenza del Pacchetto Office/Internet. Completano il profilo ottime doti di comunicazione, empatia 
e flessibilità.
L’ inserimento, all’interno dell’Area Business Travel, prevede un percorso formativo strutturato e 
continuo indirizzato ad apprendere le principali tecniche di comunicazione e le competenze basilari per 
operare nel settore turistico. L’orario è organizzato su turni di lavoro full time da lunedì a sabato tra le 8 e 
le 20, con due giorni di riposo settimanale. Inquadramento e retribuzione saranno commisurati 
all’esperienza. Inviare il curriculum a piccinelli.l@lorchideasrl.it (Non verranno presi in considerazione 
coloro che non soddisfano i requisiti richiesti).

Cercasi urgentemente 
5 operatori nel settore turistico  
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È iniziato da pochi giorni il gi-
ro dei “Partecipapoint” che 
per questa seconda edizione 
del Bilancio partecipativo 

sono davvero tantissimi. Per la preci-
sione sono una trentina gli esercizi 
commerciali, dislocati nei vari quar-
tieri cittadini, che hanno chiesto di 
entrare nel circuito del Decidilo Tu, 
diventando così un punto di riferimen-
to e di raccolta per tutta la cittadinan-
za: qui sarà possibile trovare, ma anche 
consegnare nel contenitore del Deci-
dilo Tu, le schede per presentare la 
propria proposta e per sostenere i pro-
getti che di volta in volta saranno uf-
ficializzati. A consegnare il materiale 
per questo primo giro, che proseguirà 
nei prossimi giorni, sono stati il vice-

sindaco con delega al Decidilo Tu 
Saimon Gaiotto e la sua collega di 
giunta, l’assessore al Commercio Pa-
ola Ghiringhelli. Insieme a loro anche 
Antonietta Tirico, responsabile del 
progetto, e alcune dipendenti comu-
nali parte dello staff organizzativo. Nel 
frattempo in municipio, a testimonian-
za del gradimento dell’iniziativa, sono 
già stati depositati dieci progetti in una 
sola settimana e altri ne stanno arri-
vando. Ecco quali sono: “PattiniAMO 
Pioltello” di Alice Molinaro; “Una 
nuova vita all’Area Feste” di Silvia 
Patrizia Folini; “L’aria pulita allunga 
la vita” presentato da Stefano Frigerio 
per l’associazione AAP; “Camper del-
la salute” presentato da Concettta Ri-
si sempre per l’AAP; “Besozza a ca-

vallo” presentato da Michele 
Paganelli ancora per AAP.; “Didattica 
in Besozza” presentato da Samantha 
Salzano per Amici di Chicca; “Parco 
Avventura Besozza” presentato da 
Katia Falcone ancora per Amici di 
Chicca; “Leggere tra le righe” presen-
tato da Fiorenza Pistocchi per Gruppo 
di Lettura della Biblioteca Manzoni; 
“La magia degli skate e pattini sulla 
Besozza” presentato da Annamaria 
Paganini per il Consiglio di Quartiere 
Limito - Malaspina - San Felice; “Ci-
nema all’aperto” presentato da Lucia-
na Brasca sempre per il Consiglio di 
Quartiere Limito - Malaspina - San 
Felice e Cinecircolo J.Moreau. Per 
proporre i progetti, singoli o condivi-
si, c’è tempo fino a fine maggio.

Decidilo Tu, 30 negozi in campo 
per raccogliere le proposte

L’ex magistrato Gherardo Colombo presenta il suo libro 
Appuntamento per lunedì 8 maggio, al-

le ore 18.30, in biblioteca: Gherardo 
Colombo presenta il suo ultimo libro, “An-
ticostituzione. Come abbiamo riscritto (in 
peggio) i principi della nostra società”. Ci 
sarà anche Silvio Ziliotto, responsabile Le-
galità e Relazioni Internazionali delle Acli 
Milanesi, in veste di moderatore. L’evento 
viene circoscritto nel ciclo di iniziative volte 
a promuovere la legalità, ma pone il focus 
sulla carta costituzionale. La conversazione 

con Gherardo Colombo, ex magistrato attual-
mente impegnato nella divulgazione dei valori 
nell’ambito della giustizia, si concentrerà sul 
tema della sua opera, ovvero l’osservanza dei 
139 articoli di cui si compone la Costituzione. 
«Siamo molto contenti e onorati di accogliere 
in biblioteca un ospite prestigioso», commen-
ta Marta Gerli, assessore alla Biblioteca. «Ex 
magistrato di grande esperienza, fine giurista, 
efficace divulgatore dei principi della nostra 
carta costituzionale, Colombo non si stanca 

di esporre con chiarezza e passione in ogni 
contesto, a partire dalle scuole». Con questo 
suo ultimo lavoro Colombo, attraverso la 
riscrittura provocatoria degli articoli della 
Costituzione, ci offre un punto di vista critico 
e al contempo costruttivo sulla loro attuazione 
nella nostra quotidianità. L’incontro è stato 
organizzato dal Comune di Pioltello in colla-
borazione con il Circolo Acli di Limito. Per 
partecipare, meglio prenotare, telefonando 
allo 02.92.366.343.

energia green

Via libera al Cer
in aula consiliare
Semaforo verde in 
consiglio comunale per 
la Cer, la Comunità 
energetica rinnovabile. Si 
tratta di un investimento 
da 850mila euro: tre 
nuovi impianti fotovoltaici 
(scuole secondarie di via 
Iqbal e Bizet e scuola 
dell’Infanzia di via 
Monteverdi) per una 
produzione di 632.500 
kWh. «Un percorso 
iniziato da un impegno 
che il consiglio comunale 
aveva già assunto lo 
scorso novembre», ha 
commentato il vicesindaco 
Saimon Gaiotto che ha 
lavorato al progetto 
in collaborazione con 
l’assessore all’Ambiente 
Marta Gerli.

maxi multa

Vendeva cuccioli
illegalmente

Vendeva online cuccioli di 
Amstaff, che non avevano 
ancora raggiunto i 45 
giorni di vita (in Italia 
è possibile solo dopo il 
60esimo giorno), non 
erano stati svezzati ed 
erano privi del microchip. 
Le guardie zoofile 
dell’Oipa (Organizzazione 
internazionale protezione 
animali), in collaborazione 
con i carabinieri, sono 
però riusciti a scoprire 
questo traffico illegale 
di animali e hanno 
denunciato il responsabile, 
oltre a sanzionarlo con 
una maxi multa di 3mila 
euro. Il costo di ogni 
cane era di 250 euro. 
Sia i cuccioli che la loro 
mamma sono stati posti 
sotto sequestro e portati 
in custodia al canile di 
Vignate. Al via la gara di 
solidarietà: se qualcuno lo 
volesse può prenderli in 
affido temporaneo.

in stazione

Aggredito
e rapinato
Litigio in stazione 
terminato con una rapina. 
È accaduto giovedì 
mattina, intorno alle 
8 sulla banchina della 
stazione ferroviaria. 
Tre stranieri, di cui uno 
afghano di 34 anni, hanno 
iniziato a discutere in 
modo animato, spostandosi 
successivamente 
all’esterno della stazione. 
E il litigio è sfociato in 
una rapida aggressione, 
al termine della quale 
all’afghano hanno 
sottratto il portafoglio. Sul 
posto sono arrivati anche 
i carabinieri, che hanno 
cercato di rintracciare 
i due rapinatori senza 
fortuna. Il 34enne si è poi 
fatto medicare in ospedale.

lavora a pioltello l’uomo 
accusato di violenza 
È un egiziano 36enne 
regolare, incensurato, 
residente a Dergano che 
fa il pizzaiolo a Pioltello, 
l’uomo arrestato nei 
giorni scorsi con l’accusa 
di violenza sessuale 
aggravata nei confronti di 
una 21enne, avvenuta lo 
scorso 5 aprile su un treno 
che partiva dalla stazione 
di Milano Porta Garibaldi. 
Gli inquirenti sono 
riusciti a identificarlo 
grazie alle videocamere 
di sorveglianza presenti 
sul posto. Secondo le 
immagini il loro incontro 
è stato casuale. La 21enne 
doveva prendere un treno 
per Bergamo e sulla 
banchina aveva chiesto 
informazioni proprio 
all’egiziano. L’uomo è un 

pendolare che quasi tutti 
i giorni prende il treno a 
Lancetti per scendere a 
Pioltello dove lavora. 
La ragazza ha accettato 
di sedersi vicino all’uomo, 
convinta che avrebbe 
potuto scambiarci 
quattro chiacchiere, ma 
improvvisamente il suo 
atteggiamento è cambiato: 
l’ha bloccata e abusato 
di lei. Successivamente 
la giovane è riuscita a 
liberarsi dalla presa e a 
scappare per chiedere 
aiuto alla Polfer. L’uomo 
intanto era già fuggito, 
ma le telecamere sono 
riuscite a immortalarlo 
nuovamente alla 
fermata Forlanini. Dopo 
l’identificazione, l’uomo è 
stato arrestato.

Manifestazione di interesse 
per l’acquisto dell’ex Sisas

Abbiamo iniziato, per l’ex Si-
sas di Pioltello e Rodano, il 

percorso per risanare una ferita sul 
territorio. Vaglieremo le proposte 
sulla base della sostenibilità e dei 
“ritorni” per le comunità locali 
con cui ricercheremo soluzioni 
condivise». A parlare è Ruggero 
Invernizzi, sottosegretario alla 
presidenza di Regione Lombardia 
a Controlli, Patrimonio e Digita-
lizzazione. La Regione ha, dun-
que, dato mandato ad Aria Spa 
di predisporre la documentazione 
per procedere con il lancio di una 
manifestazione di interesse al fine 
di verificare la disponibilità, sul 
mercato, di operatori economici 
interessati a realizzare interventi 
di rigenerazione urbana, acqui-
sendo l’area denominata ex Sisas. 
Per ora non c’è nulla di definito, si 
tratta di una manovra esplorativa. 
«La riqualificazione e rifunzio-

nalizzazione dell’area dismessa 
da Sisas», prosegue Invernizzi «è 
obiettivo prioritario di Regione 
Lombardia e dei Comuni di Ro-
dano e Pioltello. E la manifesta-
zione di interesse guarda, dopo 
la cessione dell’area, alla realiz-
zazione, da parte dell’acquirente, 
di progetti innovativi orientati alla 
transizione ecologica». L’area in 
oggetto ha un’estensione di circa 
270mila metri quadrati.

 politica in lutto 
si è spento
giuseppe 
Pietropaolo 
Si è spento a 70 anni 
Giuseppe Pietropaolo, 
ex consigliere comunale 
del centrosinistra, 
sconfitto da una 
malattia contro cui 
combatteva da tempo. 
In passato aveva 
lavorato come 
caporeparto dei 
pompieri presenti in 
Sisas e fu referente 
all’interno delle ditta 
delle Rsu. Fu eletto per 
la prima volta 
consigliere comunale 
nel 1997, mentre nel 
2011 per l’ultima.

Nuova ambulanza con inaugurazione 
per la Croce Verde. È la quarantatreesima
la festa di san giorgio limito ha 
davvero attirato tantissimi 
pioltellesi, desiderosi di partecipare 
alle iniziative organizzate all’aperto 
per creare un clima di allegria e di 
aggregazione. e per l’occasione si è 
tenuta anche l’inaugurazione, con 
tanto di benedizione, di una nuova 
ambulanza della Croce Verde 
Pioltello, la numero 43, grazie al 
prezioso contributo di BCC milano. 
a compiere il simbolico taglio del 
nastro è stata la presidente 
dell’associazione, adalgisa 
Carminati, insieme al sindaco 
ivonne Cosciotti. ma i volontari 
hanno anche allestito uno stand 
dove si sono svolte dimostrazioni 
pratiche di rianimazione 
cardiopolmonare, disostruzione 
delle vie aeree, pressione arteriosa 
e saturazione.

la raccolta differenziata 
cresciuta del 3% in un anno
Un risultato accolto con 
grande soddisfazione 
dall’amministrazione 
comunale che ha affisso nei 
quartieri dei manifesti per 
ringraziare i suoi cittadini. 
Stiamo parlando della 
raccolta differenziata che in 
un anno è cresciuta del 3%: 
in città, infatti, è passata 
dal 69,73% del 2020 al 
72,37% del 2021. «Il 
merito va anche ai nostri 
cittadini» ha commentato 
l’assessore all’Ecologia e 
all’Ambiente Marta Gerli 
«che nel tempo, grazie 
alle numerose iniziative 
organizzate sul territorio 

in collaborazione con le 
scuole, le associazioni 
e i commercianti per 
sensibilizzare sul tema del 
rispetto dell’ambiente, 
hanno formato una 
consapevolezza e 
un’attenzione verso 
queste tematiche sempre 
maggiore. Questo deve 
essere uno stimolo a fare 
sempre meglio». Un forte 
impulso è arrivato con 
l’introduzione nel 2022 di 
nuove tipologie di rifiuti 
differenziabili e la presenza 
l’ultimo sabato di ogni 
mese del Cam in piazza 
Mercato e a Limito.

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it
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La Social Run di domenica 7 maggio 
va a chiudere il progetto Social Day
Una camminata celebrati-

va. Così si può definire 
la Social Run, l’appun-
tamento di domenica 

prossima, 7 maggio, con ritrovo 
alle 8.30 al Parco della Besozza. 
Si tratta di una marcia non compe-
titiva, a conclusione dell’iniziativa 
portata avanti dagli studenti delle 
scuole di Pioltello. Sono diciassette 
le classi coinvolte, dodici dell’isti-
tuto Iqbal Masih e cinque del Ma-
chiavelli settore tecnico professio-
nale, che quest’anno hanno aderito 
al progetto di carattere nazionale 
volto al coinvolgimento dei giovani 
in azioni dinamiche all’interno del 

proprio territorio. 
Seguito dagli assessorati alla Scuola 
e alle Politiche Giovanili, e guida-
to dagli educatori del Cag (Centro 
di aggregazione giovani), il Social 
Day ha visto gli studenti impegnarsi 
in un percorso di formazione nelle 
loro classi e poi in attività di vario 
genere, come pulire alcune aree ver-
di pubbliche, dipingere panchine 
imbrattate, sistemare i libri in bi-
blioteca,  servire ai tavoli in pizze-
ria, organizzare un autolavaggio a 
secco, riordinare gli spazi dell’ora-
torio di Seggiano, animare il Parco 
Laboratorio e il nido dell’associa-
zione Genitori Lilliput. 

Il ricavato delle offerte libere, così 
come le quote di partecipazione 
alla Social Run (l’iscrizione costa 
3 euro), andrà a sostegno dei cinque 
progetti di cooperazione internazio-
nale scelti e votati dagli stessi ra-
gazzi. Le iscrizioni alla Social Run, 
sono state aperte martedì 2 maggio 
al Cag (dalle 15.30 alle 19.15) e si 
chiuderanno domenica 7 maggio 
proprio alla Besozza, prima della 
partenza. La camminata di gruppo, 
aperta a tutti i cittadini, inizierà alle 
9.30, con due tragitti percorribili: 
uno da 3 e uno da 6 chilometri. Al 
termine saranno premiati i primi 
tre classificati.

Via Michelangelo Buonarroti, 44 - Cernusco sul Naviglio MI - Tel: 02 924 1256

 tennis tavolo 
Nei playoff 
La C2 Morelli 
esce subito 

Nella palestra del Cus 
Bergamo a Dalmine 
sono andati in scena i 
playoff e playout del 
campionato Fitet 
Lombardia di tennis 
tavolo. Le notizie 
positive per il Morelli 
Cernusco arrivano dalla 
D1B con i ragazzi che 
strappano la 
permanenza nella 
categoria. Partita a 
senso unico contro la 
formazione dell’Isola 
del bosco: un netto 4 a 
0 ha messo in luce la 
costante crescita di 
tutti i componenti del 
team che nella partita 
più importante della 
stagione hanno 
ritrovato gioco e spirito 
di squadra. Si ferma al 
primo turno dei playoff 
il sogno della C2, con 
una sconfitta inattesa, 
visto l’ottimo percorso 
in campionato. Incontro 
subito in salita già nel 
doppio, con un timido 
tentativo di recupero 
nei singoli che però non 
è stato sufficiente. 
La troppa tensione e 
poca concentrazione 
hanno fissato il 
risultato sul 4 a 2. 

 a Borgomanero 
Il Twirling
deve gestire
le assenze 

Non parte bene la 
stagione delle ragazze 
del Twirling Club 
Cernusco. La 
Monterosa Cup, 
tenutasi a Borgosesia, 
è stata caratterizzata 
dalle assenze. Per far 
fronte all’emergenza, la 
coach Sara Sinistro ha 
modificato l’esercizio 
perchè le atlete in gara, 
Camilla Mastrolorenzo, 
Camilla Descombes, 
Sara Napoli, Giorgia 
Fedeli, Carol Ricotta, 
Linda Motta e Vera 
Sesini riuscissero a 
dare il massimo. Il 
gruppo cernuschese era 
già arrivato con un 
numero inferiore di 
componenti, a cui si 
sono aggiunte altre due 
defezioni. La routine è 
stata però eseguita con 
sicurezza, ottenendo 
un buon giudizio, 
insieme agli applausi 
del pubblico.

Giornata di staffette, anche la Pro Sesto all’Arena

Una giornata dedicata solo alle staffette con 
tante squadre di tutte le categorie e tanti 

giovani che si sono confrontati per squadre. La 
staffetta è l’unica gara di atletica leggera in cui 
non si compete individualmente ed è stata una 
delle nostre medaglie d’oro alle Olimpiadi. Gli 
atleti della Pro Sesto si sono organizzati in di-
verse squadre per correre il 25 aprile all’Arena 
di Milano sull’impianto più affascinante d’Italia. 
L’occasione è stata il Campionato regionale di 
questa specialità, categoria Cadetti/e, intitolato 
per la sesta volta a Renato Tammaro, fondatore 
e presidente dell’Atletica Riccardi Milano. A 
organizzare la giornata ci ha pensato il club mila-
nese, oggi presieduto da Sergio, figlio di Renato. 

Sono state 372 le formazioni iscritte tra tutte le 
categorie. Nella 4x100 della categoria Ragazze 
Toto-Osco-Torres-Perria-Ravazzani hanno corso 
in 1’05”07; nella categoria Ragazzi Boriotti-
Lanciotti-Mercanti-Bissoli in 57”77. Nella 4x100 
categoria Cadette Grimoldi-Crimella-Di Pinto-
Milani 52”56 e Donzelli-Camombreco-Santini-
Bonadonna in 54”21. Nella 3x1000 categoria 
Cadette Bossi-De Angelis-Mitrofan 11’15”09. La 
3x1000 cadetti  con Pennati-Rapisarda-Fumagalli 
9’24”90. La 4x100 categoria Allieve, composta 
da Brambilla Pisoni-Milani-Pedico-Catalano, si 
è classificata al quarto posto con 49”41 mentre la 
squadra maschile ha ottenuto la sesta posizione 
con 44”27.

fAIr pLAy fesTIVAL

Allenamento
al buio per l’Aso
All’interno del Fair Play 
Festival, un pomeriggio 
all’insegna dell’inclusione: 
i calciatori dell’Aso 
Cernusco 2009 hanno 
svolto un allenamento 
congiunto con i ragazzi 
ipovedenti del Crema. 
Una bellissima esperienza 
per atleti e genitori, dal 
momento che tutti hanno 
provato ad allenarsi al 
“buio”. Sul campo anche 
Paul e Francesco della 
nazionale italiana non 
vedenti di calcio a 5, che 
lo scorso anno è arrivata 
quinta all’Europeo 
di Pescara. Il miglior 
piazzamento della 
storia per gli azzurri 
che ha significato la 
qualificazione al Mondiale 
di Birmingham il prossimo 
agosto. Anche il sindaco 
Ermanno Zacchetti e 
il consigliere Claudio 
Gargantini si sono 
presentati sul campo 
per seguire da vicino 
l’allenamento.

GAMMA BAskeT

L’Under 13
trionfa a Rimini
Con 5 vittorie in 
altrettante gare, la 
Gamma Basket Under 
13 di coach Leonardo 
Magnaghi si aggiudica 
il primo posto Silver a 
Rimini, superando in 
finale Basket Cordovado 
per 56 a 35. Applausi 
anche per il gruppo 2009 
che nella categoria Gold-
Elite conquista uno storico 
quarto posto, vincendo il 
girone di qualificazione, 
per poi uscire in semifinale 
contro Varese. In serie 
D, è iniziata la seconda 
fase della stagione per 
le Bees segratesi che, 
seppur arrivati terzi in 
classifica, si trovano a 
giocare i playoff Silver 
salvezza. In una serie di 
5 partite dovranno avere 
la meglio su Quistello, per 
mantenere la permanenza 
in Serie D. Buona la prima 
per la Gamma che si è 
imposta 80 a 77.

ALLA sTrALIMITo

Oltre 200 
iscritti
Domenica 23 aprile, da via 
Puglie, è partita la seconda 
Stralimito. La camminata 
non competitiva di circa 
5 chilometri, all’interno 
del quartiere pioltellese, 
in festa per la quattro 
giorni dedicata al patrono 
San Giorgio, ha attirato 
oltre 200 partecipazioni. 
In testa i bersaglieri 
ciclisti di Roccafranca 
che hanno ufficialmente 
aperto la camminata al 
suono della fanfara. Tra i 
tanti cittadini che hanno 
preso parte alle corsa 
non competitiva, anche 
il vicesindaco Saimon 
Gaiotto, l’assessore allo 
Sport e responsabile della 
Protezione civile Claudio 
Dotti e Mirko Dichio, 
assessore ai Servizi Sociali 
e Famiglia.

GINNAsTICA

Nuovo Incontro
ottimi risultati
Ottimi piazzamenti per il 
Nuovo Incontro Segrate 
sia per il trio Open L2 di 
Morgana Mineo, Teresa 
Cappè e Emma Rimini, 
che dopo la delusione 
ha saputo riscattarsi e 
posizionarsi nella prima 
parte di classifica, sia 
per la coppia Allievi L2 
Rimini-Mineo, che sfiora 
il podio e si posiziona al 
quarto posto.
Bellissima gara anche per 
l’altro trio Open L2 di 
Beatrice Bellina, Monica 
Mocci e Zoe De Marta 
che con 26.080 punti si 
posiziona sul secondo 
gradino del podio e si 
assicura il pass per la 
finale nazionale, insieme 
alla coppia L2. Tutte e tre 
le combinazioni si sono 
sapute migliorare davanti 
alla giuria.

Seconda vittoria di fila per i Daemons 
Conquistato il secondo posto in classifica
Una vittoria che rilancia le ambizioni 
playoff dei Daemons. ottima prova 
casalinga della tackle di coach 
Marossi. Al Gaetano scirea è andato 
in scena il quinto atto della stagione 
dei demoni cernuschesi con la sfida 
ai saints di padova. Il match, vinto 
14 a 3, ha sancito il secondo 
successo consecutivo per Cernusco 
che si proietta in seconda posizione 
nel Girone B dopo una partenza in 
salita. Dimenticate le difficoltà 
iniziali, con tre sconfitte 
consecutive, i Daemons hanno 
confermato contro padova i 
progressi già intravisti nella 
trasferta di Verona che li ha visti 
superare i redskins. Grazie anche al 
cambio all’interno del coaching 
staff. Cernusco adesso dovrà 
affrontare nel big match 
di Bergamo i Lions per blindare il 
secondo posto.
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Sono quaranta le persone arre-
state nella giornata di merco-
ledì, a Milano, con l’accusa 
di associazione finalizzata al 

traffico di stupefacenti con l’aggra-
vante della transnazionalità e dell’in-
gente quantità.
L’operazione, chiamata “Money De-
livery”, ha permesso di sgominare 
due associazioni criminali, la prima 
con base a Milano e la seconda che 
operava tra Lombardia e nord Euro-
pa, che riuscivano a importare camion 
pieni di cocaina, marijuana e droghe 
sintetiche dall’Olanda per distribuir-
la poi in tutta la regione. Le indagini 
sono state coordinate dalla Direzione 
distrettuale antimafia (Dda) e gli ar-
resti operati dalla guardia di finanza 

milanese. Gli agenti hanno eseguito 
perquisizioni e sequestri su tutto il 
territorio nazionale, accertando l’im-
portazione dal nord Europa di circa 
645 chili di cocaina, 240 chili di 
hashish e 30 chili di ketamina. Un’in-
chiesta che si intreccia con un’altra, 
coordinata dalla Dda di Reggio Ca-
labria, che ha portato all’arresto di 
108 persone per traffico di stupefa-
centi, tra cui diversi esponenti della 
‘ndrangheta e della camorra. Le at-
tività investigative hanno consentito 
di inquadrare, in dettaglio, l’organiz-
zazione logistica nonché la catena di 
comando e di controllo dell’associa-
zione operante sul quartiere di Quar-
to Oggiaro, considerata una delle 
piazze di spaccio storiche e più im-

portanti del territorio milanese. 
Davvero incredibile la macchina or-
ganizzativa ricostruita: è stato infat-
ti possibile appurare che gli associa-
ti con funzioni di “luogotenenti”, 
dopo aver gestito, su mandato dei 
promotori, il ritiro e lo stoccaggio in 
luoghi sicuri dello stupefacente de-
stinato alla piazza, si avvalevano di 
“mamme”, che avevano la funzione 
di tagliare la droga, con aggiunta di 
mannite, confezionarla in capsule da 
raggruppare in pacchetti, per affidar-
li a un secondo livello di distribuzio-
ne, composto da soggetti chiamati 
“responsabili dei cavalli”, che a loro 
volta si occupavano di “cavalli”, ov-
vero ragazzi addetti alla vendita al 
dettaglio. 

Operazione antidroga a Milano 
40 arresti della guardia di finanza

Nel servizio taxi era compresa anche la dose di cocaina
Bollate - Manette ai polsi per un 

italiano incensurato di 42 anni, 
con l’accusa di detenzione ai fini 
di spaccio di circa un chilo e 350 
grammi di cocaina e 170 grammi 
di hashish. Gli agenti della Sesta 
Sezione della Squadra Mobile da 
qualche tempo stava svolgendo un 
servizio di controllo in zona Porta 
Venezia, notoriamente frequentata 
da diversi spacciatori. E nell’ambi-
to di questi controlli hanno notato 

un uomo con un atteggiamento 
sospetto che, uscito da un alber-
go, è salito su un taxi facendo il 
giro dell’isolato per poi tornare al 
punto di partenza. Il sospetto degli 
agenti è che proprio a bordo del 
taxi potesse essere avvenuta una 
cessione di droga, e così hanno 
fermato l’uomo, successivamente 
identificato come uno svizzero di 
37 anni a Milano per un weekend 
di svago, trovandolo in possesso 

di 5 capsule in plastica contenenti 
circa 2 grammi e mezzo di cocai-
na, acquistate poco prima proprio 
dal tassista. Quest’ultimo è stato 
a sua volta fermato e nel vano 
portaoggetti nascondeva quattro 
pacchetti di sigarette contenenti 86 
capsule di cocaina del peso di circa 
72 grammi, identiche a quelle che 
aveva lo svizzero, oltre alla somma 
di circa 600 euro. Inevitabile la 
perquisizione domiciliare a Bollate 

e in un’altra abitazione nella sua 
disponibilità, dove i poliziotti han-
no trovato circa 1.280 grammi di 
cocaina, suddivisa in 1.393 capsule 
dello stesso tipo di quelle vendu-
te oltre a 170 grammi di hashish, 
sostanza da taglio, un bilancino, 
una macchina incapsulatrice, ma-
teriale per il confezionamento e 
circa 62mila euro in banconote di 
vario taglio, occultate anch’esse 
sopra un armadio.

Incidente sulla tangenziale 
tra un tir e un’autovettura

Incidente tanto spettacolare e 
complicato da risolvere, quan-

to per fortuna senza gravi conse-
guenze quello che si è registrato 
nel pomeriggio di giovedì 27 apri-
le tra le uscite di via Palmanova 
e Lambrate sulla tangenziale di 
Milano, direzione sud. Ad essere 
coinvolti sono stati un tir e un’auto 

che si sono scontrati, facendo ri-
baltare la macchina e incastrando 
al suo interno il conducente. 
Per estrarlo dalle lamiere è stato 
necessario l’intervento dei vigili 
del fuoco e la chiusura di tre cor-
sie, mandando il traffico in tilt. 
Per fortuna nessuno dei due con-
ducenti è rimasto ferito. 

Un fiuto degno di un cane antidroga
Impiegati scoprono un pacco con dell’hashish 

Carate Brianza - Il forte odore che 
emanava quel pacco ha insospettito 
gli impiegati, che hanno deciso di 
segnalare l’anomalia ai carabinieri. 
E il loro olfatto ha avuto ragione: al 
suo interno c’era della droga. Il 
fatto è avvenuto nei giorni scorsi a 
Carate Brianza, quando il personale 
dell’ufficio postale ha avuto il 
sospetto che in un pacco ci potesse 
essere qualcosa di anomalo. Una 
volta preso in consegna l’involucro, 
i militari lo hanno aperto trovando 
all’interno tre confezioni di 
cellophane contenenti un etto e 
mezzo di hashish. Lo stupefacente 
è stato sequestrato, mentre sono 
state avviate le indagini per 
risalire al mittente e al 
destinatario reali, constatato che i 
nomi utilizzati nella spedizione 
erano fittizi. 

mInAccIA e pIcchIA LA ex
41enne fInIsce In mAneTTe
Giussano - Una brutta 
notizia di violenza 
domestica arriva da 
Giussano, dove la scorsa 
settimana i carabinieri 
hanno arrestato un 41enne, 
domiciliato in città anche 
se residente in provincia di 
Torino, per maltrattamenti 
in famiglia e per le 
numerose violazioni del 
divieto di avvicinamento 
alla ex compagna, una 
36enne comasca. 
Dal 2018 al 2022, 
infatti, durante il 
periodo di convivenza 
con la donna, l’uomo, 
abusando di alcolici e 

sostanze stupefacenti, 
ha ripetutamente 
minacciato di morte la 
compagna aggredendola, 
mettendole le mani al collo, 
colpendola con schiaffi 
sul volto e sul corpo, 
spingendola e facendola 
cadere a terra. L’uomo 
era arrivato a picchiarla 
anche mentre era incinta 
e successivamente in 
presenza del figlio di 2 
anni. Per questo dall’agosto 
del 2022 era stato 
allontanato dalla casa con 
divieto di avvicinamento 
alla donna, che continuava 
a non rispettare. 

 nel weekend 
Torna
“Ville aperte
in Brianza” 
Sabato 6 e domenica 7 
maggio si terrà la 
seconda edizione di 
“Ville aperte in 
Brianza”. 
La rassegna offre la 
possibilità di entrare 
nell’universo delle 
dimore di delizia 
lombarde, edifici di 
pregio costruiti tra il 
XVI al XIX secolo dalle 
famiglie nobiliari 
milanesi che proprio in 
Brianza trascorrevano 
lunghi periodi di 
vacanza e di riposo, 
beneficiando del clima 
particolarmente 
salubre presente a nord 
di Milano. Saranno 28 i 
Comuni coinvolti, sparsi 
nelle 5 province 
lombarde di Monza e 
Brianza, Lecco, Como, 
Milano e Varese, per un 
totale di 33 ville 
storiche che si 
potranno ammirare 
grazie a visite guidate, 
itinerari, progetti 
speciali ed eventi. 
Per saperne di più sulle 
ville e sul programma è 
possibile consultare il 
sito internet www.
villeaperte.info. 

Appiccano un incendio
per un video sui social

Garbagnate - Due ragazzi di 
18 e 19 anni sono stati de-

nunciati lunedì pomeriggio dopo 
aver appiccato un incendio nell’ex 
ospedale di Garbagnate Milanese. 
Ad aggravare la situazione il mo-
tivo: parrebbe, infatti, che i due 
volessero girare dei video da ca-
ricare successivamente sui social. 

L’allarme è scattato verso le 14, 
quando i vigili del fuoco e i ca-
rabinieri sono intervenuti in uno 
dei padiglioni della struttura ab-
bandonata di viale Forlanini per il 
divampare delle fiamme. Nell’ac-
certarsi che all’interno non ci fos-
sero persone intossicate o ferite, 
i carabinieri hanno rintracciato i 
due ragazzi, trovandoli in pos-
sesso di una videocamera, accen-
dini e due bombolette spray che 
avevano nascosto in uno zaino. 
Controllando i cellulari dei due, 
hanno visto alcuni video in cui 
loro stessi si erano ripresi mentre 
vandalizzavano l’edificio e appic-
cavano le fiamme. I due sono stati 
indagati a piede libero con l’ac-
cusa di danneggiamento seguito 
da incendio, mentre il padiglione 
interessato dal rogo è stato dichia-
rato inagibile. 

 

 milano 
In manette 
un ladro
di profumi 
Un 46enne con 
precedenti penali è 
stato arrestato nella 
notte tra lunedì e 
martedì con l’accusa di 
furto aggravato, subito 
dopo aver rubato 
profumi per un valore di 
7mila euro. L’uomo è 
entrato in azione poco 
prima dell’una, in una 
profumeria della catena 
Marionnaud, in via 
Giovanni da Milano, e 
ha tentato la fuga a 
bordo di una Fiat 500, 
ma è stato rintracciato 
e bloccato da una 
volante. I profumi sono 
stati restituiti.

CoLogno monzEsE

Suv investe 
e uccide 83enne
Una donna di 83 anni 
è morta a Cologno 
Monzese dopo essere stata 
investita da un suv. La 
tragedia si è consumata 
la scorsa settimana in 
via Cavallotti. L’anziana 
attraversava la strada 
sulle strisce pedonali, 
quando è stata travolta. 
L’83enne è stata portata in 
codice rosso all’ospedale 
di Monza, dove è stata 
sottoposta a un intervento 
chirurgico risultato vano. 
A travolgerla una 38enne, 
sempre di Cologno, che ha 
dichiarato di essere stata 
accecata dal sole e di non 
aver visto l’anziana.

VImodronE

Magazzino 
in fiamme
Un incendio è scoppiato 
nel tardo pomeriggio di 
mercoledì in un magazzino 
al piano terra di una 
palazzina di 8 piani in via 
Santa Rita a Vimodrone. 
Sul posto sono intervenute 
sei squadre dei vigili del 
fuoco, che hanno evacuato 
l’intero edificio, anche se 
non ci sono state persone 
ferite o intossicate.
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